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Материалы агентства

Обама назвал фильм «Невинность мусульман» отвратительным
Президент США Барак Обама заявил, что Америка не имеет отношения к фильму «Невинность мусульман» из-за которого 
в странах Азии и Африки вспыхнули антиамериканские протесты. Об этом он сказал 25 сентября, выступая перед 
делегатами Генеральной сессии ООН, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мы увидели в последние две недели, как грубое и отвратительное видео вызвало возмущение во всем мусульманском 
мире. Теперь я ясно дал понять, что правительство Соединенных Штатов не имело ничего общего с этим видео, 
и я полагаю, что её сообщение должно быть отвергнуто всеми, кто уважает общечеловеческие ценности», — заявил Барак 
Обама.

«Это оскорбление не только для мусульман, но и для американцев... Мы являемся страной, которая приветствует людей 
всех рас и всех вероисповеданий. США — дом для мусульман, которые поклоняются по всей нашей стране. Мы не только 
уважаем свободу религии, у нас есть законы, которые защищают людей от причиняемого вреда по принципу 
вероисповедания и внешнего вида. Мы понимаем, почему люди обижаются на это видео, потому что миллионы наших 
граждан среди них», — добавил Барак Обама.

В тоже время он отметил, что в США не планируется запретить демонстрацию картины, поскольку это противоречит 
принципам свободы слова и творчества.

«Я знаю, есть люди, которые спрашивают, почему мы не просто запретим такие видео. И ответ закреплён в нашем 
законодательстве: наша Конституция защищает право исповедовать свободу слова... Мы не делаем так, не потому что 
мы поддерживаем ненавистные слова, а потому, что наши основатели понимали, что без такой защиты, способности 
каждого человека выражать свои собственные взгляды и исповедовать свою веру может оказаться под угрозой. Мы делаем 
это потому, что в многообразном обществе, попытки ограничить свободу слова могут быстро превратиться в инструмент, 
чтобы заставить замолчать критиков и притеснять меньшинства», — обосновал свою позицию президент США.

Он также добавил, что власти США в современном обществе, насыщенном методами коммуникации, уже не имеют 
тотального контроля над информацией. И поэтому запретительные меры в данном случае буду неэффективны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29535.html

Ядерное оружие в Иране уничтожит договор о нераспространении: Барак 
Обама
Появление ядерного оружия в Иране приведёт к необратимым последствиям для всего мира, поэтому США приложат все 
усилия чтобы этого не допустить. Об этом заявил президент США Барак Обама в обращении к Генеральной сессии ООН, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Это поставило бы под угрозу ликвидации Израиля, безопасность стран Персидского залива, и стабильность мировой 
экономики. Ядерное оружие в Иране рискует вызвать гонку ядерных вооружений в регионе, и развал Договора 
о нераспространении. Вот почему коалиция стран проводит иранское правительство к ответственности. И именно поэтому 
Соединенные Штаты будут делать то, что должны — предотвратят получение Ираном ядерного оружия», — заявил Обама.

По его словам Америка хочет, чтобы решить эту проблему дипломатическим путём.

"И мы считаем, что ещё есть время и пространство, чтобы сделать это. Но это время не безгранично. Мы уважаем право 
народов на доступ к мирной ядерной энергетики, но одной из целей Организации Объединенных Наций использовать эту 
власть для мира. И можете не сомневаться, вооружённый ядерным оружием Иран не является проблемой, которая может 
контролироваться, — добавил президент США

Он также подчеркнул, что Иран пока не смог доказать мирный характер своей ядерной программы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29536.html

Кому нужна «демедведизация»: эксперты об отставке Дмитрия Медведева
The New York Times обращает внимание, что в последнее время взят курс на отмену указов, принятых во время 
президентства Дмитрия Медведева. Так, отменено решение о декриминализации клеветы, предельный возраст 
высокопоставленных чиновников повышен до 70 лет, вновь заговорили о переводе стрелок часов на зимнее время. 
Издание отмечает, что просматривается «демонстративный отход от курса Медведева: слова „перезагрузка“ или 
„модернизация“ звучат редко, приватизация госкомпаний под вопросом». Значение прямых губернаторских выборов, 
восстановленных Медведевым напоследок, ослаблено: введена процедура скрининга кандидатов. Политтехнолог Глеб 
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Павловский даже придумал термин «демедведизация».

ИА     REX  : У тандема должен быть один руль? Идёт ли на самом деле «демедведизация»?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Судя по тому, с каким упорством и постоянством Запад, а также его сторонники в России продолжают месить тему 
о российском властном тандеме, искать здесь то, чего нет — это один из магистральных внешних проектов. Практическая 
цель здесь может быть только одна: максимально поднять самооценку Медведева, одновременно используя, тиражируя 
все неточности его устных комментариев по поводу Путина. Далее добиться того, чтобы Медведева всё-таки задвинули 
в тень, и после этого начать делать из него героя-либерала по проверенной ельцинской схеме.

Ключевой точкой в такой цепи является увольнение Медведева от должности, как и в случае с коммунистом 
Ельциным, который до самого конца, через инфаркты, продолжал цепляться за партбилет, не желая идти 
ни в какую оппозицию к партии и Горбачёву. Поэтому Путину придётся держать действующего премьера 
на посту весь положенный по закону срок, меняя, время от времени, тех или иных министров, которые 
должны ответить и за холостые переводы стрелок, и за перевод милиции в полицию, и за всё остальное. 
А потом выдвинуть его в президенты.

Путин не сворачивает никакие медведевские инициативы, просто за счёт такого «маятника», элементарных движений взад-
вперёд и создаётся атмосфера политической жизни, чего многие наблюдатели не замечают, зацикливаясь 
на несуществующих «разногласиях в тандеме». То же самое происходит и на более высоком, идеологическом уровне: 
программу «Время» когда-то убрали — потом вернули, гимн убрали — вернули, отверстия в техталонах убрали — вернули. 
Потом все эти элементы уберут опять, временно признав негодными. Российская жизнь кипит в узкой, замкнутой колбе. 
Не возвращаются назад только два пункта: цены и навечно отпавшие территории.

У тандема при этом — естественно, только один руль. Потому что если бы каждый сидел на своём руле, то, тем временем, 
на месте страны уже возникло бы две России — «Малыя» и «Белыя», «Великая» и «Малыя» или что-то в таком роде.

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Во-первых, первенство Путина в российской политической системе, даже во время его премьерства ставилось под 
сомнение только совсем уж клинически неадекватными людьми. Путин физически (независимо от объёма реальных 
полномочий Медведева) не мог быть вторым, в системе созданной Путиным и ориентированной на Путина. Ни для кого 
не было секретом, что если бы Путин поддержал на выборах 2008 года мартышку из зоопарка, то избрали бы (именно 
избрали, а не назначили) и мартышку. Поэтому вопрос о единстве руля тандема считаю некорректным — он всегда был 
таковым.

Что же касается «демедведизации», то мне представляется, что Путин имел возможность, которой грех было 
не воспользоваться — дать возможность более либерально, но в целом государственнически настроенному преемнику 
попытаться реализовать свои идеи под контролем старших, более опытных, товарищей. Многое не получилось (кстати, 
не по вине Медведева, который искренне хотел сотрудничества с либералами в интересах государства, а по вине самих 
либералов, желавших демонтажа государства в своих корыстных целях) — не получившееся отменяется (как, кстати, 
отменяются отжившие своё инициативы самого Путина). То, что оказалось толковым (а такое тоже есть) — остаётся, как 
остаётся и сам Медведев. Конечно, пока остаётся, но ничто не вечно под Луной и вечных политиков тоже нет.

Юрий Юрьев, политконструктор:

New York Times просто перепечатал текст «Рейтерс» в рамках общей кампании по дискредитации российских властей. Судя 
по содержанию этих текстов, в них главным критиком предстаёт Глеб Павловский, когда-то занимавшийся вэб-дискурсом 
Кремля, а ныне ставший одним из главных критиков Кремля. Забавно то, что давние критики Кудрин и Касьянов почему-то 
остались за кадром, и даже героически укусивший полицейского Каспаров — не упоминается. Кажется, Запад научился 
измерять читаемость и понял, что оппозицию в России попросту не читают, и в рамках концепции Обамы на экономию — 
начал отсекать лишнее. Поэтому приходится выводить на передовую Павловского, как экс-инсайдера Кремля. 
И утверждать через него, что, дескать, в тандеме конфликт. Других «утверждал» у Запада ныне нет.

Ещё когда 99% СМИ утверждали, что Медведев будет кандидатом в президенты России, эксперты ИА «Rex» доказывали, 
что тандем непоколебим и роли в нём расписаны изначально. У «тандема» и так один руль.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Да, я целиком и полностью согласна с тем, что у тандема должен быть только один руль, ибо двоевластие — это всегда 
плохо и чревато попытками оранжевого переворота. Поэтому премьер-министр при президенте Путине может быть только 
технической фигурой, и во времена первого-второго президентства Путина премьеры были именно техническими. А вот 
сейчас, увы, возникла проблема: судя по всему, Медведев техническим премьером быть не хочет. И вот что тут делать, 
спрашивается?
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С одной стороны, хотелось бы, конечно, приобщиться к прекрасному и отправить Медведева послом куда-нибудь в Ливию. 
С другой стороны, давайте будем объективны: в 2011-2012 Медведев Путина не предал, невзирая на то, что давление 
на него оказывалось колоссальное — его подталкивали, соблазняли, уговаривали: «Покажи, что ты самостоятельный 
политик, отправь Путина в отставку, возглавь оранжевый переворот!».

Но Медведев устоял, не предал, и отплатить ему за верность предательством будет как-то не по-нашему. Да и не путинский 
это стиль — мы видим, что Путин друзей не предаёт (хорошо это или плохо, это другой вопрос): его предавали 
(посмотрите, к примеру, на Ксюшу Собчак), он не предавал.

Но и не обращать внимания на демарши Медведева тоже нельзя. Ну, куда это годится: президент намекает, что пора 
блудным сыновьям возвращать свои вывезенные за кордон капиталы на родину, а премьер тут же заявляет, что это, мол, 
покушение на свободу, что можно капиталы хранить за рубежом. Нет, нельзя: ибо, где сокровище ваше, там и сердце 
ваше — если элита хранит капиталы на Западе, это уже не наша, а прозападная элита.

Так что тут сейчас очень многое зависит от Медведева. Если он был действительно «Димитрием-местоблюстителем», 
то сейчас ему нужно продолжать делать то, что он начал делать год назад, предложив выдвинуть кандидатом в президенты 
В.В. Путина — то есть осторожно уходить на второй план, поменьше говорить и мелькать на экранах, и побольше 
работать — то есть превращаться в технического премьера. Этот уход на вторые роли должен сопровождаться зачисткой 
либерального околомедведевского окружения.

Если же Медведев был не «Димитрием-местолюстителем», и не предал Путина только потому, что ему этого не позволили 
(ну, или потому что дожидался более благоприятного момента для предательства) — ну, что же, будем надеяться, что ему 
не позволят предать и сейчас, как не позволили в 2011 — начале 2012 года. А использовать энергию врагов дзюдоист 
Путин всегда умел.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Никакого тандема никогда не было, в него поверить мог только неискушенный зритель телевизора и сам Медведев. 
Очередная реплика Медведева 21 сентября, на мой взгляд, последнее «фе» перед предстоящей отставкой. Напоминаю, 
что премьер-министр Дмитрий Медведев высказался критично о методах нынешнего президента Владимира Путина 
в работе с бизнес-руководителями.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29539.html

Посольство США в Бишкеке благодарит за митинг протеста
26 сентября посольство США в Киргизии выступило с заявлением, в котором поблагодарило участников митинга протеста 
против нашумевшего фильма «Невинность мусульман» за мирный характер акции, сообщает АКИpress.

В заявлении подчёркивается, что власти США неоднократно заявляли о непричастности к данному фильму. 
«Правительство США отвергает содержание видео и послание, содержащееся в фильме, и, как сказала Государственный 
Секретарь Клинтон, находит этот фильм «отвратительным и достойным порицания». Также посольство США благодарит 
правительство Киргизии за усилия по обеспечению безопасности объекта и сотрудников.

Акция у здания диппредставительства США в Бишкеке прошла 25 сентября, в ней приняли участие около 40 человек. 
Митингующие выдвинули ряд требований, например, к властям Киргизии — заблокировать сайт Youtube, к властям США — 
привлечь к ответственности создателей фильма, а также администрацию Youtube, которая отказывается убрать фильм со 
своего сайта.

Участники митинга держали плакаты: «Мы против межрелигиозной вражды», «Ислам — религия мира и добра», «Не лей 
масла в огонь» и другие. Они передали американским дипломатам петицию, адресованную президенту США Бараку 
Обаме.

Напомним, фильм «Невинность мусульман», по мнению последователей ислама, оскорбляющий пророка Мухаммеда, стал 
причиной множества акций протеста по всему миру, сопровождавшихся беспорядками, погромами, терактами и 
нападениями на граждан западных стран. Так, в Кабуле смертница подорвала микроавтобус, убив 9 иностранцев. В ходе 
штурма консульства США в Бенгази (Ливия) погиб посол Кристофер Стивенс.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29540.html

«Будущее Сирии не должно принадлежать диктатору»: Обама
«В Сирии будущее не должно принадлежать к диктатору, который совершает массовые убийства своего народа», — так 
президент США Барак Обама прокомментировал ситуацию в Сирии в ходе выступления на Генеральной сессии ООН.
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В современном мире, если есть причина, приводящая к акциям протеста, то это должен быть мирный протест и мирная 
реакция режима, который не отвечает несогласным пытками детей и ракетными дарами по жилым домам«, — заявил 
Обама.

Он добавил, что верит в то, что протест граждан, отстаивающих свои права не должен вылиться в глобальный религиозный 
конфликт.

«Вместе мы должны поддерживать тех сирийцев, которые верят в различные видения Сирии, которая останется единой, 
где дети не должны бояться своего правительства, и все сирийцы согласны с тем, как страна управляются — сунниты 
и алавиты, курды и христиане. Это то,на чём настаивает Америка. Это результат, на который мы будем работать — 
с санкциями и последствиями для тех, кто преследует, и помощь и поддержка для тех, кто работает на общее благо. 
Потому что мы считаем, что сирийцы, которые принимают это видение будет иметь силу и легитимность», — подчеркнул 
президент США.

Обама также выразил недовольство тем, что Дамаск поддерживает режим Асада в Сирии. По его словам, иранский народ, 
имеющий древнюю историю, не может поддерживать своё правительство, если оно поддерживает сирийский режим.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29538.html

Михаил Нейжмаков: «Нужно понимать ловушку, за которую могут 
зацепиться зарубежные недоброжелатели России»
Политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков прокомментировал интервью заместителя председателя международного 
движения «Мир без нацизма» Валерия Энгеля в эфире латвийского телеканала PRO100TV.

С репликами Валерия Энгеля в программе «Вопрос с пристрастием» от 18 сентября 2012 года не всё так просто. С рядом 
его высказываний в той программе могли бы согласиться не только государственники в принципе, но даже коммунисты. 
Например, о том, что бойцы латышского полицейского батальона, которым в Бауске недавно установили памятник, активно 
сопротивлялись советским войскам вовсе не во имя независимости Латвии, а просто страшась суда за свои военные 
преступления. Валерий Энгель напоминает, что введение советских войск на территорию Латвии в 1939 году нельзя 
считать оккупацией с точки зрения международного права той эпохи и происходило это с ведома тогдашних латвийских 
властей. Наконец, он подчеркивает, что нельзя ставить знака равенства между коммунизмом и нацизмом. Более того, 
он отмечает, что у сталинского режима тоже были жертвы, «но это не было заложено в программе» (то есть, это был 
вопрос политической практики, а не идеологии).

А вот почти под занавес передачи Валерий Энгель и произносит реплику, наделавшую столько шума. Он говорит, что 
«по отношению к сталинизму, по отношению к коммунизму.... Нюрнбергский процесс нужен». Вопрос, зачем Валерий Энгель 
согласился с необходимостью «нового Нюрнберга», конечно, лучше задать ему самому. Мы можем только предполагать, 
обратившись к его предыдущим репликам и контексту передачи. Сделав это, мы увидим, что он довольно подробно 
обосновывает следующую идею. По его оценке, советский режим был плох, однако от его минусов страдали не только 
латыши, но и все народы СССР. Так зачем же латышские националисты и латвийские власти сейчас предъявляют 
претензии только к русским?

На первый взгляд, идея изящная. Она примиряет собственные взгляды Валерия Энгеля с необходимостью отбивать 
нападки латвийских ультраправых, которые точно также отвергают советский период истории. Эта же идея апеллирует 
к латышам «нейтральных взглядов» — мол, зачем предъявлять претензии к русским, лучше осудить идеологию, которая 
«всем» (по словам участников программы) не нравится (коммунизм) и ушедшую в прошлое политическую практику 
(сталинизм), сдать всё это в архив и начать жить с чистого листа.

Однако в самой идее скрыта ловушка, за которую зарубежные недоброжелатели России могут зацепиться. Латвия 
не считает себя правопреемницей Латвийской ССР, а Россия правопреемником, либо продолжателем СССР (в разных 
официальных документах встречаются разные термины) себя как раз признаёт. А раз есть продолжатель-правопреемник — 
его можно заставить отвечать за деяния «Советов» вообще, и советской власти сталинской эпохи, в частности. Перекинуть 
мостик от «эпохи сталинизма» к современной России. Например, потребовав выплаты компенсаций. Кроме того, 
Нюрнбергский процесс, как известно, осуществлялся международным трибуналом. Говоря о новом «Нюрнберге», 
сторонники такой меры наверняка также предполагают его международный характер. То есть давать официальную оценку 
историческим событиям в СССР должны будут некие силы со стороны. Не нужно объяснять, какой простор у этих сил 
появится для злоупотреблений. Тем более, скажем прямо, международные трибуналы (или другие международные органы 
со схожими полномочиями) почти никогда не создавались для объективного расследования. Их цель — почти всегда в том, 
чтобы придать правовую форму уже состоявшемуся политическому решению.

И все же не стоит считать реплику Валерия Энгеля какой-то «заранее спланированной акцией» с далеко идущими 
намерениями. Про «новый Нюрнберг» он вспоминает лишь ближе к концу программы, в ответ на вопрос ведущего. С ним 
можно не соглашаться в чём угодно (например, критиковать за недальновидность), но только не обвинять в некой 
«провокации».
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29541.html

Франция готова признать временное правительство Сирии, когда оно 
будет создано
Франция признает временное правительство в Сирии, как только оно будет сформировано. С таким официальным 
заявлением президент Франции Франсуа Олланд 25 сентября выступил перед Генеральной сессией ООН, подтвердив 
более ранние высказывания.

«Сирийский режим никогда не восстановит своё место в сообществе наций... У него нет будущего среди нас. Поэтому 
Франция признает временное правительство, представляющее новую свободную Сирию, когда оно будет сформировано», - 
сказал глава французского государства.

Франсуа Олланд также решительно осудил «паралич ООН» в решении проблемы сирийского кризиса.

Франсуа Олланд призвал ООН уже сейчас оказать поддержку сирийскому народу, в том числе «защитить освобождённые 
зоны, обеспечивая гуманитарную помощь беженцам». Президент Франции считает также, что мировое сообщество должно 
дать понять властям в Дамаске, что оно не останется безучастным, если они прибегнут к использованию химического 
оружия.

Коснувшись иранской проблемы, Франсуа Олланд сказал, что Иран, «игнорируя требования международного сообщества, 
отказываясь от контроля МАГАТЭ, не выполняя резолюции Совета Безопасности, развивает ядерную программу, 
не имеющую какого-либо мирного применения». Он заявил, что Франция вместе с европейскими партнерами готова 
принять новые санкции, которые не предназначены для нанесения вреда иранскому народа, а нацелены на то, чтобы 
заставить их руководителей сесть за стол переговоров.

В качестве трёх основных проблем современного мира французский лидер назвал: фанатизм и сопровождающее его 
насилие; мировой экономический кризис и вызываемое им растущее неравенство; изменение климата и вытекающая 
из него опасность выживания планеты. Он призвал провести во Франции Конференцию ООН по изменению климата.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29537.html

Почему власть достаётся недостойным: мнения
Эксперт ИА     REX   Михаэль Дорфман в своей статье «Время больших разочарований», подчёркивает, что последние 
десятилетия американской истории отмечены цепью колоссальных системных провалов — теракт 11 сентября, банкротство 
«Энрон», бесцельные и безвыигрышные войны, лопнувший жилищный пузырь, продолжающийся экономический кризис. 
«Престиж элит — политических, деловых, медийных и других, — как никогда низок. Тем не менее, никто не понес 
ответственности, и система остается стабильной. Элиты удерживают свои позиции, отражая любой общественный вызов — 
и это еще больше усиливает недовольство в американском народе. Дело не только в вопиющих системных недостатках 
Америки, но и в том, как формируется элита», — считает эксперт.

Напомним, что Википедия следующим образом трактует термин: «Меритокра́тия» — принцип управления, согласно 
которому руководящие посты должны занимать наиболее способные люди, независимо от их социального происхождения 
и финансового достатка. Используется преимущественно в двух значениях. Первое значение термина соответствует 
системе, в которой руководители назначаются из числа специально опекаемых талантов (такая система в значительной 
степени противоположна как аристократии, так и демократии). Второе, более распространённое, значение предполагает 
создание начальных условий для объективно одарённых и трудолюбивых людей, чтобы они в будущем имели шанс занять 
высокое общественное положение в условиях свободной конкуренции.

Почему с меритократией не получается и власть достаётся недостойным?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Поздравляем коллегу М. Дорфмана со стартом в Liva.ua. Поднятый им вопрос об американской элите крайне интересен, 
при этом для советского читателя абсолютно очевиден: верхи США всегда были оторваны от низов, которые на процесс 
их формирования влиять не могут, в том числе через т.н. выборы. Если этим низам что-то не нравится, то они всегда могут, 
как теперь принято говорить и в новой РФ, «подавать в суд» или же сразу готовить революцию. Других вариантов нет.

Собственный имидж в глазах остального населения эту элиту никак не интересует, поэтому он может ухудшаться и дальше, 
до бесконечности. Вашингтон вынужден поддерживать свой внутренний и внешний образ с единственной целью: усиления 
имиджа демократии в глобальном измерении, с целью дальнейшей монополизации мира. Настанет день, когда он сможет 
не отвлекаться и на эти мелочи.

Последнее десятилетие является не провальным, а самым успешным в американской истории, США ещё никогда не были 
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так близки к мировому господству, вне всякой зависимости от настроений американского народа, который, со своими 
завышенными потребностями, достижению этих целей не мешает никак. Удовлетворение потребностей этого народа, 
видимо, также не входит в планы элит США. Если бы этот народ научился мешать своим собственным элитам (смешное 
шоу-движение «Оккупируй Уолл-Стрит» не в счёт), тогда ему было бы уделено первоочередное, повышенное внимание. 
Но сегодня беспокоиться не о чем: остальные народы мира уверены, что американцы живут лучше всех, паразитируя 
на трофеях, полученных в Ливии, Ираке и других покорённых странах, — и никаких доказательств обратного никому 
не нужно, проблемы простых американцев не интересуют никого.

Если же простые американцы действительно не получили практических, социально-бытовых выгод от глобальных успехов 
США, то в таком случае мы сделали сенсационное открытие: хвалёные американцы, оказывается, являются самыми 
неуспешными в мире.

При этом американский народ является самым неуслышанным, самым безгласным народом в мире. Американцы сами 
находятся в тех же самых демократических сетях, которые их страна набросила на весь мир. И по этой причине тоже 
судьба мира находится в руках США: реальный, а не декоративный, подъём активности американских граждан может легко 
и непринуждённо сломать весь ход мировой истории.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В США меритократией для народа дорожат с момента войны за независимость. У властей её символизирует «парень 
из низов» Обама, поэтому США ещё могут выглядеть как общество власти способнейших и показывать «великую 
американскую мечту» всей планете. Тем более что Обама действительно смотрится поживее и поумнее наследного Буша.

Но на деле — властвуют олигархия и бюрократия, практически неподсудные налогоплательщикам. И это давняя тенденция, 
достаточно вспомнить патриотический сериал «Рэмбо», где герой начинает эпопею с праведной резни представителей 
местных элит, а лишь потом проявляется в качестве героя по борьбе с «красными». И таких примеров много в массовой 
культуре США, там право на протест, включая даже вооружённый, является символом веры в демократию.

В то же самое время, когда обыватель обречён в борьбе с корпорациями, — массовая культура США поэтизирует 
вооружённое сопротивление злу в интересах закона, прав и свобод. Поэтому в США хорошо развито искусство быстрых 
переговоров, чтобы избежать быстрой стрельбы. И в принципе — в США могут найтись желающие, призвать к ответу кланы 
властей и олигархов, и вполне возможно, что они будут услышаны. Просто над этим никто толком не поработал.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

США очень долго занимались внешней экспансией, являясь крупнейшим потребителем мировых ресурсов, и построив 
за их счет на своей территории фактический социализм. Но слабость системы в том, что благополучие, построенное 
за счет грабежа расслабляет нацию, превращая ее в обывателей и потребителей, элита же просто начинает упиваться 
своим могуществом, даже не замечая, как быстро исчезают его источники. Крах неизбежен, но в США нет политиков, 
готовых в этом признаться.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29542.html

Более трети блогеров поддерживают применение телесных наказаний 
для преступников
27% россиян поддерживают применение телесных наказаний, а именно — порки, к преступникам. Таковы данные опроса 
ВЦИОМ.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Гайдпарк опрос 
по теме «Вы поддерживаете применение телесных наказаний, а именно — порки, к преступникам?».

Результаты опроса по теме «Вы поддерживаете применение телесных наказаний, а именно — порки, к преступникам?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, поддерживаю 294 37%

Нет, не поддерживаю 361 46%

Трудно ответить 67 9%

Свой вариант ответа 65 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:
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Дмитрий Соколов:

Какой «социолог», вообще, запустил эту тему в народ. Видимо оглупление населения имеет прогресс, раз набралось 
аж 27% сторонников порки и ещё чёрт знает сколько блогеров, обсуждающих это. А вообще есть и более интересные 
варианты. К примеру: окунать в бочку с дегтём, затем посыпать перьями и изгонять из населённого пункта; привязывать 
к позорному столбу и забрасывать тухлыми яйцами; бить палками по пяткам; возить по городу по горло в бочке 
с нечистотами и периодически махать над бочкой саблей.

Василий Загогулько:

Считаю, что осуждённых на пожизненное заключение следует использовать на тяжёлых каторжных работах. Пусть сами 
зарабатывают на своё содержание. Кто отказывается работать — не кормить. А то устроили им, понимаешь, санаторий. 
Трёх разовое питание, телевизор, ежемесячные свидания, посылки, прогулки, бесплатное медобслуживание, да ещё 
работать не надо. У бомжей нет таких условий. Пусть работают.

Юрий Горемыкин:

Телесные наказания, порки это как штраф, это всё недейственно. Нужны более кардинальные наказания, на пример 
поймали на воровстве — отрубили руку плюс сделали неубираемую наколку на лбу «ВОР», коррупционеру ампутировали, 
скажем три пальца на правой руке и наколку на лоб «взяточник». средневековье? дикость? не спорю, но согласитесь очень 
действенно.

Георгий Подройкин:

За мелкое хулиганство вполне возможно. Ну, например, сорвал урок в школе, поцарапал чужую машину, за граффити 
в подъездах и т.д. Родители порой не справляются с 13-15 летними оболтусами, сажать их даже на 15 суток это приучать 
к тюрьме (вдруг понравится), а выпороть и отпустить жить дальше самое то! А ещё можно тех, кто после лишения прав, 
особенно за езду в пьяном виде, садится за руль и снова пьяным! Таких рецидивистов нужно прилюдно и на перекрестке 
(на островке безопасности) лупить, если конечно они никакого другого вреда не причинили!

Наталья Долгушина:

Читала где-то, если алкоголика во время запоя пороть, пить перестанет. Может, и преступники после порки перестанут 
преступать закон?

Сергей Кторов:

Да, по отношению к мелким воришкам и всякой криминальной мелочёвке это было бы куда более целесообразным 
и эффективным, чем посадка под замок на несколько беспросветных лет. Зачем человека, укравшего несколько мешков 
картошки закрывать на три или четыре года в заведение, в котором он уж точно лучше не станет?! Какой в этом смысл?! 
Выпороть его под камеру и все дела! Попадание в ситуацию, когда позору не оберёшься, действует намного лучше, чем 
приобретение судимости и срока. К тому же без меры нагружает пенитенциарные заведения, которые и так ломятся 
от уголовного люда с гораздо более крупными делами, чем всякая муть.

Александр Протопопов:

Люди вы совсем озверели. Я, например, в своей жизни всё терпел: унижение в армии, несправедливую оплату труда, 
низкую пенсию и прочее. Но попробуйте меня ударить — порву, как Тузик тряпку.

Ольга Фоменко:

Порка — это наказание человека физически и морально одновременно, путём физической боли и унижении человеческого 
достоинства! И вопрос: зачем бить человека, уподобляя его животному? А не достаточно ли наказать его путём наведения 
чистоты метлой на улицах города? И другой вопрос напрашивается попутно? А не лучше ли внедрить обязательную 
повинность по уборке территории в больницах, интернатах для инвалидов. Таджики к нам едут не улицы мести, 
а зацепится «ласково» за какую либо бабушку, чтобы квартиру оставила, а не чтобы улицы у нас были чистыми! Пора 
понять и применять бесплатный труд нарушителей закона без последствий для населения.

Добавим, что опрос проводился с 20 по 25 сентября. В нём приняли участие 787 блогеров, оставивших 195 комментариев 
по теме опроса.

Напомним, что 66% респондентов высказались против телесных наказаний. Еще 8% затруднились ответить на вопрос. 
Опрос был проведён по следам дела Pussy Riot. Ряд общественных деятелей, включая Ивана Охлобыстина и Геннадия 
Зюганова, заявили, что сажать в тюрьму участниц группы не нужно, достаточно выпороть.

Социологи спрашивали про политические убеждения тех, кто считает нужным вернуть телесные наказания. Больше всего 
среди них избирателей «Единой России», ЛДПР и КПРФ. 28-29 % сторонников каждой из этих партий поддерживают эту 
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идею, сторонников же «Справедливой России» — на 10% меньше. В крупных городах, а также в селах сторонников этой 
идеи чуть более 20%. В небольших городах этот показатель в полтора раза выше.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29543.html

Может ли население РФ объединить идея общенародной собственности: 
мнения
Эксперт ИА     REX   Ефим Андурский предложил обсудить тему возврата в Конституцию РФ статьи об общенародной 
собственности.

Может ли население РФ объединить идея общенародной собственности?

Ефим Андурский, правозащитник:

Откликаясь на мою статью «Деградация России», пользователь elena lv написала: «Считаю, что единственной 
объединяющей идеей может быть только возврат в Конституцию статьи об общенародной собственности». Разобщённость 
членов российского общества — это, пожалуй, главная российская проблема. Весьма значимой является проблема 
деградации, т. е. разложения (коррупции). Как я думаю, коррупция обусловлена перестройкой, повлекшей за собой смену 
ценностных ориентиров, которая и послужила глубинной причиной небывалого расцвета коррупции. Коррупцию, однако, 
можно пресечь. Для этого следует изменить экономическую стратегию страны, восстановив её социалистический 
фундамент. А это, в свою очередь, станет возможным, если в Конституцию РФ ввести норму о народном достоянии, 
имевшуюся в Конституции СССР, что создаст предпосылки для национализации естественных монополий.

Извлечение из Конституции СССР (принята на внеочередной седьмой сессии Верховного Совета СССР девятого созыва 
7 октября 1977 г.). Статья 11. Государственная собственность — общее достояние всего советского народа. 
В исключительной собственности государства находятся: земля, ее недра, воды, леса. Государству принадлежат основные 
средства производства в промышленности, строительстве и сельском хозяйстве, средства транспорта и связи, банки, 
имущество организованных государством торговых, коммунальных и иных предприятий, основной городской жилищный 
фонд, а также другое имущество, необходимое для осуществления задач государства.

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Идея общенародной собственности — в отличие от религии или чего-то ещё — не то что объединяет, а по-настоящему 
цементирует русский народ. Однако проблема состоит в том, что тот же самый наивный, доверчивый народ, видимо, так 
до конца и не понял, что же на самом деле произошло в 1991. Потерять общую собственность, ушедшую в частные руки, 
легко — вернуть в исходное состояние практические невозможно. Тем более с помощью какой-то там статьи 
в Конституции. Просто так собственность уже никто никому не отдаст.

Если собеседница Ефима Андурского и готова отдать свою жизнь, жизнь своих детей в нескольких поколениях за такую 
борьбу, то этого будет мало: ей придётся уговорить на этот проект ещё как минимум пару десятков миллионов своих 
соотечественников.

Сегодняшнюю ситуацию с так называемой общенародной собственностью (недра, леса, морепродукты и т.п.) спасает 
лишь то, что она находится не в руках тысячелетних родов, столбовых дворян и фамильных гербов — на этой 
собственности сидят люди с улицы, вчерашние соседи таких как Elena lv, которые ещё вчера были такими же 
нищебродами. Поэтому они не будут биться за временно контролируемую ими чужую собственность с таким ожесточением, 
как это было в 1917, а просто в какой-то момент тихо исчезнут, со своими семьями, за границей.

Проблема только в том, что к тому моменту — по всем расчётам ждать уже осталось недолго — в России высохнут все 
скважины и опустеют все штольни. В общенародную собственность придётся возвращать пни, пустыни и болота. Вернуть 
такое богатство в общенародное пользование, в фонд будущих поколений, будет намного проще и дешевле.

Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция):

Обычное понимание собственности на какой-либо актив, прежде всего, связано с приоритетностью в распоряжении 
данным активом. Вследствие этого для понятий «общенародной / всенародной собственности» немедленно встает 
закономерный вопрос: а что это может быть такое — «общенарод» / «всенарод», который имел в СССР приоритет в части 
принятия решений по использованию активов? Анализируя хозяйственные практики позднего СССР, мы можем видеть, что 
последней инстанцией в распоряжении активами страны с точки зрения приоритета было Политбюро ЦК КПСС. Все 
остальные инстанции фактически были агентами Политбюро по разным направлениям деятельности, которым Политбюро 
и другие его агенты делегировали соответствующие полномочия. Вот так обычный здравый смысл позволяет нам найти тот 
самый «общенарод» / «всенарод», которому принадлежали основные активы СССР. При этом заметим, что получившийся 
результат вполне соответствует нормальным версиям гражданского права, обычно не знающего других форм 
экономических агентов, кроме физических или юридических лиц. Политбюро вполне может быть проинтерпретировано, как 
дееспособное юридическое лицо, способное принимать хозяйственные решения по делегированию права распоряжения 
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и/или отчуждению любой своей собственности — в отличие от других возможных трактовок понятия «общенарод».

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Идея того или иного отношения к собственности может только разъединять. Просто государство должно предоставить 
простор для свободной конкуренции между разными формами собственности, в интересах страны и народа. А так любая 
монополия, будь то монополия одной идеологии, одной политической силы или одной формы собственности, независимо 
от первоначальных успехов, в конце концов, ведёт к стагнации.

С моей точки зрения, объединительной может быть только идея государственности. То есть, общество должно дозреть 
до понимания того, что интересы, как отдельного человека, так и народа в целом, от посягательств соседей, может 
сохранить только мощное государство. За обществом же остаётся контроль над государственным аппаратом — тяжёлая 
обязанность вовремя предотвращать даже самые робкие тенденции к превращению чиновников в замкнутую касту, 
ориентированную на решение кастовых проблем, ценой интересов государства и народа.

Прочным может быть только то государство, в котором коммунист и либерал, консерватор и социал-демократ, даже 
профсоюзный деятель и анархист понимают, что их возможности для реализации собственных программ, групповых 
и партийных интересов, в данном государстве защищены лучше, чем в любом другом или даже в безгосударственной 
форме. То есть, государство должно быть внеидеологичным. Это механизм обеспечения жизнедеятельности, а не способ 
навязывания всему обществу чьих-то личных взглядов.

Когда же государственных аппарат начинает использоваться, как машина подавления и навязывания, то есть начинает 
рассматривать часть общества или всё общество в качестве оппонента государственного аппарата, то на внутреннее 
противостояние (холодную гражданскую войну, постоянно рискующую перерасти в горячую), тратятся значительные, всё 
возрастающие ресурсы. Если порочный круг не разрывается каким-либо талантливым политиком или ответственной 
политической силой, такое государство и такое общество обречены на гибель, раздел и растворение в соседних 
политических структурах.

Кирилл Мямлин, публицист:

Не просто «может», но и «должен». В качестве одного из примеров предлагаю рассмотреть проект «Социального пая». 
Суть проекта состоит в том, что после установления оценки национальной собственности страны, каждый гражданин РФ 
получает именной социальный пай, подтверждающий его право собственности на равную долю общенародного имущества 
достоинством в 100000 руб., дающий право получения процентов от вложения его в ННГ сектор экономики страны. 
Именной «Социальный Пай » является ценной государственной бумагой, выдаваемой по факту рождения или обретения 
российского гражданства.

В качестве субъекта ответственности, официального гарантом и координатора создается Общенародный Паевой Фонд 
(ОПФ). Создание ОПФ является ключевым моментом реализации проекта «Социальный Пай». В целях обеспечения 
эффективности и прозрачности деятельности Фонда по отношению к государству и обществу, в его состав должны входить 
представители различных государственных и общественных институтов. Попечительский Совет ОПФ должен возглавить 
президент РФ, как гарант Конституции.

Также обращаю внимание читателей на проект мягкой национализации. Суть проекта состоит в том, что можно избежать 
национализации крупных средств производства, передав права наследования на них государству/обществу 
(муниципалитету, общине — в зависимости от размера средств производства). Этому может способствовать та ситуация, 
что две трети российских олигархов не хотят оставлять средства производства детям. Причины тому называются разные. 
Наиболее громко выделяются Потанин (объявивший о передаче своего имущества в благотворительный фонд, и его дети 
согласны ), и Дерипаска (заявивший, что «готов отдать все государству»). У кого-то это пиар-ход, кто-то говорит исходя 
из внутренних убеждений. Но нужно дать им возможность исполнить свои публичные обещания. Альтернативы у этого 
подхода два — либо события развиваются по экспроприационному сценарию, либо подрастающее второе поколение 
собственников, «приобщенное к западным ценностям», направляет унаследованный капитал за рубеж.

Настроения в обществе по отношению к верхушке пресловутым олигархам понятны, но принцип касается не только 
их активов, но и всех частных крупных средств производства, несущих в себе «вирус принципа обладания».

Юрий Юрьев, политконструктор:

Общенародная собственность всегда была на природные ресурсы, земли-леса-недра. Ныне к ней добавились воздушное 
и эфирное пространство, а также средства доставки ресурсов. Чтобы гражданин не искал иного гражданства, ему 
действительно лучше быть совладельцем самой обширной и богатой страны мира. И получать ренту с собственности, если 
он работает в стране, служит и защищает. И не получать ренту, если он пребывает в иной стране.

Но если вернуть все средства производства в общенародную собственность, то есть риск повторения опыта СССР, когда 
деградировали и власти и средства производства. Поэтому созидательных людей есть смысл поощрять не только частной 
собственностью, но и собственностью на средства производства. Иначе созидатели будут созидать за рубежом.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):
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Сейчас чиновников в СМИ обвиняют в том, что они берут откаты с операций с частной собственностью предпринимателей. 
Если собственность приобретёт юридический статус общенародной, то чиновники станут де-факто полными её хозяевами 
и растащат до нитки.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29544.html

На Украине отозван законопроект, предусматривающий уголовную 
ответственность за клевету
Автор законопроекта «О внесении изменений в Уголовный и Уголовно-процессуальный кодексы, относительно усиления 
ответственности за посягательство на честь, достоинство и деловую репутацию человека» депутат Верховной Рады 
Украины от Партии Регионов Виталий Журавский, отозвал его из Верховной Рады. Проект постановления об отмене 
решения парламента о принятии закона в первом чтении зарегистрирован 25 сентября, предаёт корреспондент ИА     REX  .

В Партии Регионов поддержали решение об отзыве законопроекта.

Член парламентской фракции Партии регионов , председатель комитета Верховной Рады по вопросам правосудия Сергей 
Кивалов считает, что, в канун выборов, политический градус в обществе настолько высок, что все законодательные 
инициативы воспринимаются именно через призму политики.

«Я поддерживаю Виталия Журавского в том, что он отозвал законопроект, хоть и считаю, что ответственность за клевету 
должна быть обязательно. Но не уголовная. Наверное, было ошибкой внести этот законопроект именно сейчас, в канун 
выборов», — сказал парламентарий.

«Отзыв закона о клевете успокоит общество», — добавил Кивалов.

«Думаю, что новый состав парламента в спокойном рабочем режиме законотворчества вернётся к этому вопросу. 
Но сначала надо убедиться, что все наши граждане разграничивают такие понятия, как клевета и критика», — отметил он.

Несвоевременным законопроект назвал и народный депутат от партии Регионов, представитель президента Украины 
в Верховной Раде Юрий Мирошниченко. Об этом он заявил накануне в Брюсселе.

Юрий Мирошниченко отметил, что администрация президента выступает против принятия закона, который вводит 
уголовную ответственность за клевету.

Ещё один представитель правящей партии вице премьер-министр Украины — министр инфраструктуры Украины Борис 
Колесников также выразил уверенность в том, что в том виде, в котором законопроект был проголосован в парламенте 
в первом чтении, Виктор Янукович бы не подписал. Как сообщили в пресс-службе Партии регионов, вице-премьер также 
отметил, что «никакой уголовной ответственности для журналистов быть не может», а финансовая ответственность также 
не должна быть направлена против журналиста.

Напомним, что уголовная ответственность за клевету на Украине ранее была отмена. Возобновлению уголовного 
преследования журналистов, которое предлагалось законопроектом вызвало резкую критику со стороны запада. Так, 
обеспокоенность выразили политики США и Совета Европы, а также сами украинские журналисты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29545.html

Совет Федерации одобрил закон о едином дне голосования
Совет Федерации 26 сентября 2012 года одобрил в редакции согласительной комиссии закон об установлении в России 
единого дня голосования на второе воскресенье сентября. Если закон будет подписан президентом, ближайшие выборы 
состоятся в октябре 2012 года, а все последующие будут проходить в сентябре.

Ранее СФ РФ отклонил аналогичный закон, принятый Госдумой. По словам спикера СФ Валентины Матвиенко из-за 
процедурных причин. Как отметила вице-председатель СФ Светлана Орлова, вторые туры, если их проведение 
потребуется, будут назначаться на конец сентября.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29546.html

Путин принял верительные грамоты послов 21 государства
Президент России Владимир Путин 26 сентября принял верительные грамоты новых послов 21 иностранного государства. 
Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .
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Церемония традиционно состоялась в Александровском зале Большого Кремлёвского дворца.

Верительные грамоты президенту России вручили Итти Дитбанчонг (Таиланд), Рэймонд Сарсеро (Мальта), Густаво 
Антонио Отеро Сапата (Перу), Анибаль Фернандо Кабраль Сегалерба (Уругвай), Кхенг Хуа Лим (Сингапур), Бойко 
Василев Коцев (Болгария), Болот Джунусов (Киргизия), Ханну Антеро Химанен (Финляндия), Галым Оразбаков 
(Казахстан), Рави Мохан Сапкота Копила (Непал), Бердымурат Реджепов (Туркмения), Шол Дэнг Алак (Южный Судан), 
Зоран Йоцович (Черногория), Хаджи Хайни Бин Хаджи Хашим (Бруней-Даруссалам), Ассам Эканем Ассам (Нигерия), 
Герберт Эстуардо Менесес Коронадо (Гватемала), Иван Барбалич (Босния и Герцеговина), Игорь Петришенко 
(Белоруссия), Кармен Элеонора Ортес Вильямс (Гондурас), Аминату Гао (Нигер), Мари Одиль Бонкунгу (Буркина-
Фасо).

«Вручение верительных грамот символизирует официальное начало работы глав иностранных дипломатических миссий 
в России», — поясняет пресс-служба.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29547.html

Туркменским школьникам учебу заменят репетициями маршей
В связи с подготовкой к предстоящему празднованию 21-ой годовщины независимости Туркмении, в школах страны идёт 
набор учеников для участия в репетициях и в самих праздничных торжествах. Отбирают тех, кто обладает приятной 
внешностью и хорошими физическими данными, чтобы они могли маршировать или стоять в течение длительного времени, 
сообщает 26 сентября интернет-портал «Хроника Туркменистана».

По указанию из министерства образования республики, в каждой школе выбрали по 40-50 учащихся с 6 по 10 классы для 
участия в культурно-массовых мероприятиях. Эти ученики до окончания празднования дня независимости (27 октября) 
освобождены от занятий в школах и проведут ближайший месяц на ежедневных репетициях на стадионах и площадях 
по всей стране.

Сложнее придётся студентам высших и средних специальных учебных заведений. Их от занятий не освобождают. И они 
участвуют в репетициях после окончания учебы и до позднего вечера. Взрослые в свободное от работы время также 
маршируют и скандируют лозунги на репетициях предстоящих всенародных торжеств.

Отметим, что использование школьников и студентов в массовых мероприятиях — давняя и широко распространённая 
в Туркмении практика. По словам учащихся, у них не хватает времени не только для себя, но и на учёбу. Многодневные 
репетиции и сами торжества в рамках визитов президента, разного рода фестивалей и конференций (они случаются 
не режа раза в месяц), отнимают очень много времени. Учебный процесс в такие дни прекращается, а прогулы и опоздания 
караются сурово вплоть до отчисления из вуза.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29548.html

Олигарх Михаил Черной финансирует борьбу с Путиным
Едва отгремело скандальное поражение Бориса Березовского, британский суд отклонил его иск к Роману Абрамовичу о 
взыскании с последнего 5,5 млрд долларов, а Лондон, как юридическая столица русской олигархии готовится к 
рассмотрению ещё одного дела. На сей раз между миллиардером Олегом Дерипаской и бизнесменом Михаилом 
Черным, который утверждает, что был прежде партнёром Дерипаски. По мнению большинства экспертов, это дело может 
быть не только намного скандальней, но и гораздо экзотичней тяжбы Бориса Абрамовича с Романом Абрамовичем.

Между тем, пока в Лондоне ещё только запрягают, в сентябре прошли израильские периферийные судебные 
разбирательства, которые имеют прямое отношение к лондонскому процессу. Дело в том, что Михаил Черной, в отличие от 
Березовского, не ограничился одним иском. Кроме того, что он выдвинул обвинения против Дерипаски в Британском суде, 
субсидировал 50 миллионами долларов процесс в Березовского против Абрамовича (где собирался выступить главным 
свидетелем со стороны истца), он ещё и подал иск против Дерипаски в израильский суд. Но не только против Дерипаски. 
Вместе с Олегом Дерипаской он предъявил претензии  ещё к 10 персонам.

Кто же эти 10 человек из трёх стран, которых разыскиваемый Интерполом олигарх счёл своими врагами? Российский 
журналист Андрей Калитин, на которого было совершено покушение во время написания книги «Время Ч», израильский 
публицист Авигдор Эскин, политтехнолог Давид Эйдельман, английский юрист Сэм Беркович и т. д. «Михаил Черной 
считает судебные иски разновидностями наездов. Спасибо ему за это, конечно. В суде с ним разбираться гораздо 
сподручней» - прокомментировал претензии олигарха наш эксперт Давид Эйдельман, подавший встречные иски к Михаилу 
Чёрному.

С 3 сентября 2012 года в Тель-Авивском окружном суде прошли несколько заседаний, посвящённых рассмотрению 
юридических претензий израильского политтехнолога Давида Эйдельмана против олигарха Михаила Черного. Эйдельман 
обвинял Черного во вмешательстве в личную жизнь и использовании в суде документов, добытых незаконным путём. 
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Данные судебные претензии рассматривались в рамках большого судебного иска, который Михаил Черной подал против 
Эйдельмана и ещё 10 человек (российский алюминиевый магнат Олег Дерипаска, журналист-расследователь Андрей 
Калитин, британский адвокат Сэм Беркович и т. д.).

В ходе первого заседания были допрошены Давид Эйдельман и Михаил Черный, который давал показания в течении 
четырёх часов при помощи переводчика. Во время второго заседания, состоявшегося 6 сентября, были допрошены 
директор Фонда Черного Дмитрий Радышевский и болгарский адвокат Тодор Батков, представляющий интересы Черного 
и владеющего газетой «Стандарт», которая ранее принадлежала Черному. Согласно переданному в суд заявлению 
Эйдельмана именно в газете «Стандарт» были опубликованы документы из взломанной и фальсифицированной переписки 
Эйдельмана и других противников Черного.

Третье заседание должно было состояться 20 сентября, но было отменено, поскольку представляющий интересы Михаила 
Черного в суде адвокат Ярон Костелиц, сообщил, что Михаил Черной принимает все претензии Давида Эйдельмана. 
Накануне судебного заседания Давид Эйдельман написал в своём блоге: «Заседание отменяется, поскольку сторона 
Михаила Черного, представленная адвокатской конторой Якова Вайнрота (лучшей, как считают, адвокатской фирмой 
страны), приняла и согласилась удовлетворить все мои претензии, не дожидаясь решения суда и не подставляясь на 
третьем заседании, поскольку достаточно подставилась на первых двух. Допросы Михаила Черного, "богослова" 
Дмитрия Радышевского и болгарского адвоката Тодора Баткова - доставили море удовольствия и здорового смеха 
всем присутствовавшим. Забавно было видеть, что адвокат Черного Ярон Костелиц, не очень удачно выступая в зале 
суда, пытался взять реванш в интервью русскоязычным СМИ (подобно немецким генералам, которые пытались 
переиграть итоги войны в своих мемуарах). 

Данные судебные заседания были промежуточными. Главные битвы с г-ном Черным ещё впереди. Пока что моя 
сторона попросила у судьи, чтобы Михаил Семенович выплатил судебные издержки, как он уже выплачивал их, 
проиграв в прошлый раз...».

Однако адвокат Черного Ярон Костелиц в интервью порталу IzRus утверждает: «Решение (вынести 21 электронное 
послание из общего массива улик) было принято с нашего согласия по просьбе суда. Она основывалась на том, что нет 
особой необходимости в этих документах. Как при рассмотрении любого технического вопроса, если мы на что-то 
соглашаемся, ответчик имеет право запросить покрытие судебных издержек на незначительную сумму. Наше право – 
отказать. И уже суд примет решение».

Адвокат Эйдельмана Рэйли Лешем заявляет: «Тот факт, что противоположная сторона согласилась с нашим прошением, 
является своего рода извинением перед Давидом Эйдельманом. Если бы они сразу согласились, как только мы подали 
прошение, говоря, что "всё это глупости, никто не воровал переписку, у нас и так хватает массы улик, это вообще не 
критично, поэтому мы не против вынесения этих писем из дела". Но они не сделали этого. Они дали своё согласие лишь 
тогда, когда мы уже далеко зашли в рассмотрении нашего прошения, когда почти все свидетели уже дали показания... 
Наверное, они поняли, куда идёт это дело, чем это чревато, и решили принять нашу позицию».

Решение о выплате судебных издержек должен принять суд. Пока же, в любом случае, адвокаты Михаила Черного обязаны 
переписать иск, содержащий претензии Черного к Эйдельману.

Кроме того, выяснилось, что многое из того, что Михаил Черный и члены его команды заявили под присягой в израильском 
суде, может быть применено в британском суде, а так же быть интересным и в Москве, и в Киеве, и во многих других 
городах, которые знакомы с методами деятельности Михаила Черного.  В частности Черной признался в суде, что 
постоянно встречается в суде с различными людьми, которые предлагают ему купить взломанную почту по цене от 50 
тысяч долларов до 200 тысяч евро. Что ссылки на взломанные почты ему дает лично Леонид Минин — известный торговец 
оружием. Генеральный директор «Фонда Черного» под присягой свидетельствовал в суде, что Черной финансирует 
американские демократические организации, которые борются с «коррумпированным режимом Путина» и публицистов, 
которые публикуют антипутинские тексты. Ибо, по словам Радышевского, коррупция связана с финансированием террора. 
Михаил Черной, известный в определенных кругах под кличкой «Миша-крыша», позиционирующий себя в качестве борца с 
коррупцией и терроризмом... это вызвало здоровый смех в зале израильского суда.

Пока же беглые олигархи продолжают наступать в очередной раз на те же  грабли. И проигрывают дела и в британских, и в 
израильских судах.

Сергей Сибиряков

по материалам израильских СМИ

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29549.html

Медведев: Жилищный фонд готов к отопительному сезону на 90%
Готовность жилищного фонда к отопительному периоду составляет примерно 90%. Об этом сообщил председатель 
правительства РФ Дмитрий Медведев на совещении по подготовке объектов энергетики и ЖКХ к осенне-зимнему периоду, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .
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«По состоянию на 1 сентября текущего года готовность жилищного фонда примерно 90%, котельных — на 87%, теплосетей 
и водопроводов — около 91%», — сказал премьер.

Он отметил, что всего в бюджетах, в том числе в бюджетах субъектов РФ на эти цели запланировано 219 млрд рублей. 
«Фактически поступило около 150 млрд, то есть 70%», — сказал Медведев.

Кроме того, премьер назвал настораживающей ситуацию с задолженностями предприятий за энергоресурсы. «Почти 
на 17% выросла задолженность предприятий ЖКХ за потреблённые топливно-энергетические ресурсы. Это плохо. Эта 
задолженность составляет около 100 млрд рублей», — отметил он.

«Нужно регионам вместе с органами местного самоуправления, правоохранительными органами навести здесь порядок, 
принять меры по ликвидации задолженности», — заявил глава правительства. Он подчеркнул, что «до 5 декабря 
соответствующая информация должна быть направлена в Минэнерго и в Минрегион, а действовать нужно, конечно, 
раньше».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29550.html

«Похоже, война Ирану официально объявлена»: Иван Фомин
Мне кажется удивительным, что вчерашняя речь Барака Обамы в ООН по «иранскому вопросу» не получила должной 
оценки и анализа у столь многочисленного класса экспертов и аналитиков, например, у нас в России. По-моему речь была 
сверхзначимая и очень показательная, во всех смыслах.

Если начать с содержания самого выступления, показанного в основной его части, например, каналом «ЕвроНьюс», то 
можно без особого преувеличения сказать, что впервые мы услышали фактически прямое объявление войны Ирану, войны 
скорой и неизбежной.

Аргументационная, и так сказать, «доказательная база» выступления не отличалась разнообразием, были повторены все 
дежурные мантры про ядерное оружие и про помощь диктатурам и террористам во всем мире и конкретно в Сирии(sic!). 
Обращает на себя внимание тут скорее не содержание этих, как всегда бессмысленных и бездоказательных сентенций, а 
скорее их лапидарность. Всё это было проговорено скороговоркой и без всякого стремления что-то доказывать, так, как 
судья зачитывает приговор, когда всем всё уже ясно, и дело, что называется, решённое.

Ключевой же вывод Обамы звучал примерно так, после перечисления всех «провинностей» Ирана он заявил: «Мы сделаем 
всё, что мы должны сделать».

Примечательно, что сразу после Обамы выступал эмир Катара (суверенный монарх!), который, будучи вполне 
самодержавным и средневековым правителем теократического государства, также обвинил Сирию в недостатке 
демократии, и также пригрозил войной.

Отдельного внимания заслуживает вся мизансцена происходившего, так сказать «визуальный ряд»: специально для Обамы 
на сцене ООН, так хорошо всем известной по многочисленным видеотрансляциям с Генеральных Ассамблей, установили 
какое-то огромное белое или светло-бежевое кресло, больше похожее на некий трон, чтобы хозяин Империи Добра 
скоротал там несколько минут до своего выступления. Не знаю, но по-моему, я лично такого ранее никогда не видел, так 
как это кресло там выделялось ярким белым пятном на тёмно-зелёном фоне так хорошо знакомого всем зала. Никаких 
кресел там никогда до этого никто не устанавливал, и уверен, что это не предусмотрено никаким регламентом ООН. До 
вчерашнего дня все выступающие и участники данных форумов располагались либо в зале, в составе своих делегаций, 
либо за столом президиума ООН, располагающегося за трибуной для выступлений.

Уверен, что сцена с белым креслом была срежиссирована намеренно, чтобы показать, в том числе и наглядно (если кому 
то ещё на словах не ясно), что есть США, и есть «все остальные», и что первые будут не только делать всё, что считают 
нужным, но и открыто демонстрировать при этом всеми доступными им способами то, как они к этим «остальным» 
относятся, причём демонстрировать со вчерашнего дня и визуально. В любом случае, выглядело это всё так, как будто 
хозяин приехал на плантацию, чтобы ознакомить с новым распорядком дня и правилами поведения на сахарозаводе. 
Несчастные вовремя подсуетились и вынесли единственное кожаное белое кресло, установив его в центре загона, чтобы 
хозяин не сливался с фоном, и всем было ясно, куда нужно смотреть и кого слушать.

Также стоило обратить внимание и на суетливую беготню Пан Ги Муна вокруг «хозяина», как было видно из 
телетрансляции, нынешний Генсек ООН во всех смыслах старался окружить Обаму заботой и вниманием, что ему и 
удалось.

Таким образом, ситуация представляется предельно ясной, и из продемонстрированного всему миру спектакля мы вполне 
можем сделать следующие выводы:

1. Разгромить и додавить Сирию при нынешнем раскладе сил у США никак не получается, засылаемые в промышленных 
масштабах боевики не могут добиться существенных успехов, армия и госаппарат САР демонстрируют непредусмотренный 
вашингтонскими стратегами запас прочности.
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2. В силу действия первого фактора прямое вооружённое вторжение западной коалиции на территорию Сирии 
представляется малорентабельным и чреватым, так как боевики не могут подавить силы ПВО и основные узлы 
сопротивления;

3. Существенную и вероятно даже решающую роль в том, что Сирия по-прежнему держится, играет Иран, что вызывает 
уже нисколько не скрываемое раздражение США;

4. Кроме того, с каждым днём приближается момент, когда Иран обзаведётся собственной ядерной бомбой, что разрушит 
всю долгосрочную стратегию США на Ближнем Востоке, так как разрушить Иран и окончательно дестабилизировать регион 
тогда уже точно не удастся.

5. Поэтому, скорее всего, вопрос о скорой военной агрессии в отношении Ирана, суда по всему уже решён, война начнётся 
в самое ближайшее время, и «проблемы» США решили устранить одним ударом – по Ирану и Сирии.

6. При этом форма и визуальная мизансцена, в которой было сделано это по сути дела «объявление войны» говорят о том, 
что американцы, не сумев преодолеть вето Совбеза ООН, отныне намерены играть на понижение статуса организации в 
целом, и открыто демонстрировать то, что ООН – это вчерашний день и пройденный этап в их, так сказать, международной 
политике. Проще говоря, вчера ООН было сказано: сидеть тихо, слушать и бояться, - и на этом функции данной структуры 
для США со вчерашнего дня, видимо, исчерпываются.

Таким образом, та война, о которой ещё вчера говорили как об очень вероятном сценарии, война, которая, вне сомнения, 
непосредственно коснётся России и всех стран региона, 25 сентября была, по сути, официально анонсирована. Остаётся 
надеяться, что это понимает и руководство России, и Китая, и что соответствующие подготовительные меры принимаются.

При этом, однако удивляет практически полное отсутствие реакции на данное выступление США и фактическое 
объявление войны со стороны России, как на официальном уровне, так и на экспертном, и информационном поле. 
Возможно, данная реакция просто запаздывает, и ближайшие дни или даже часы прояснят эту ситуацию.

эксперт ИА     REX  , философ, шеф-редактор журнала «Сократ» Иван Фомин

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29551.html

Кадровый дефицит - наша острая проблема: интервью министра 
здравоохранения Ставропольского края Виктора Мажарова
Министр здравоохранения Ставрополья Виктор Мажаров в интервью корреспонденту ИА     REX   рассказал о ходе 
реализации завершающейся через 3 месяца программы модернизации здравоохранения Ставропольского края, о проверке 
медоборудования после инцидента в барокамере больницы Ставрополя, при котором пациент получил смертельные ожоги 
тела, о решении злободневной проблемы кадрового обеспечения больниц и поликлиник края и о многом другом.

ИА REX: Министр здравоохранения России Вероника Скворцова, в целом позитивно оценив работу системы 
здравоохранения в Ставропольском крае, отметила проблему нехватки медицинских кадров в регионе. Какая 
работа ведётся в министерстве по устранению этой проблемы?

Одной из наиболее острых проблем отрасли здравоохранения края остаётся кадровый дефицит, особенно в сельской 
местности.

Министерством здравоохранения в 2012 году, как и в предыдущие годы, продолжена профориентационная работа 
с выездом специалистов Минздрава и медицинской академии во все территории края. По её итогам в 2012 году на целевые 
места в медицинскую академию поступили 150 человек. Абитуриенты, поступившие на целевые места в соответствии 
с договором о целевой подготовки, обязаны вернуться на работу после обучения в академии в учреждение 
здравоохранения, направившее его. С целью углублённой подготовки врачей различных специальностей в 2012 году 
на обучение в целевую клиническую ординатуру направлено 11 врачей, и 37 врачей направлено в клиническую 
интернатуру.

Министерством разрабатывается программа, направленная на повышение квалификации медицинских кадров, проведения 
оценки уровня их квалификации, поэтапное устранение дефицита медицинских кадров, а также предоставления 
дифференцированных мер социальной поддержки медицинских работников, в первую очередь, наиболее дефицитных 
специальностей.

В Ставропольском крае принят целый ряд нормативных правовых актов, регламентирующих оказание мер социальной 
поддержки медицинским специалистам. Принято постановление краевого правительства, согласно которому медицинским 
работникам после окончания учреждения высшего профессионального образования, прибывшим в возрасте до 35 лет 
в сельский населённый пункт на работу в учреждение здравоохранения, выплачивается единовременная компенсационная 
выплата в размере 1 миллиона рублей. На сегодняшний день в Ставропольском крае заключено 135 договоров 
о предоставлении единовременной компенсационной выплаты.
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ИА REX: В Ставрополе недавно открылось первое хранилище цифровой информации, которое должно послужить 
толчком к развитию единой государственной информационной системы здравоохранения на Ставрополье. Край 
входит в число 8 пилотных регионов по информатизации здравоохранения? Расскажите, как повлияет создание 
этой системы на работу медучреждений? И в какой стадии находится процесс создания единой информационной 
системы в регионе?

Наш край является пилотным регионом в сфере внедрения единой государственной информационной системы в сфере 
здравоохранения. Сегодня у пациентов уже имеется возможность записываться на приём к специалистам через интернет, 
к сожалению, ещё имеются некоторые ограничения, связанные с недооснащённостью компьютерной техникой, но уже 
в ноябре этого года планируется завершение оснащения регистратур поликлиник необходимым оборудованием для 
полноценной работы. Кроме того, будет внедрена электронная медицинская карта пациента, то есть что-то типа истории 
болезни, но более расширенный её вариант, где будет вся медицинская информация о пациенте за максимально 
возможный период времени. Удобства данного нововведения очевидны как для пациента — он избавиться 
от необходимости носить с собой кучу бумаг на приём к врачу, так и для врача — больше времени буде отведено на осмотр 
и лечение, чем на расспросы о том, чем, когда он болел, на что у него аллергия и т.д.

Система позволит повысить эффективность управления в сфере здравоохранения; повысить качество медицинской 
помощи; организовать современное эффективное обучение студентов медицинских и фармацевтических учебных 
заведений и научно-исследовательских организаций; повысить информированность населения по вопросам ведения 
здорового образа жизни, профилактики заболеваний, получения медицинской помощи, качества обслуживания 
в медицинских организациях. Системой будет обеспечен однократный ввод и многократное использование первичной 
информации, в том числе для целей управления здравоохранением; использование электронных документов, юридическая 
значимость которых подтверждена электронной цифровой подписью, в качестве основного источника первичной 
информации.

Ожидаемый социально-экономический эффект от создания системы включает: снижение смертности, инвалидности 
и осложнений, а также значительное снижение дополнительных затрат и стоимости медицинской помощи.

ИА REX: На недавнем заседании краевой межведомственной комиссии по вопросам социально-экономического 
развития края было поддержано решение о строительстве в Ставрополе нового корпуса краевой детской 
клинической больницы. Как сказал на заседании первый заместитель министра здравоохранения края Андрей 
Попов, на сегодняшний день ГБУЗ «КДКБ» уже не удовлетворяет потребности местного населения 
в специализированной медпомощи. Отсутствие необходимой площади затрудняет возможность внедрения 
новейших, высокотехнологичных, видов медпомощи детям. Каковы перспективы и сроки строительства нового 
корпуса?

В настоящее время единственным медицинским учреждением, оказывающим квалифицированную специализированную 
медицинскую помощь детям Ставропольского края, является ГБУЗ «Краевая детская клиническая больница». В больнице 
при ее проектной мощности 300 коек развернуто по необходимости 500 коек, которые не могут удовлетворить потребности 
населения не только Ставрополья, но и жителей других субъектов Северо-Кавказского федерального округа, доля которых 
составляет 28-32% от пролеченных больных. Единственным выходом из сложившейся ситуации является строительство 
нового корпуса больницы на 280 коек, в котором будут размещены отделение патологии и инфекционное отделение 
новорождённых и недоношенных детей, хирургическое отделение и другие лечебные помещения.

В настоящее время разработана схема привязки корпуса, определена ориентировочная стоимость его строительства — 
784,9 млн. рублей в действующих ценах.

Учитывая дотационность бюджета Ставропольского края, министерство здравоохранения края обратилось к министру 
здравоохранения Российской Федерации Веронике Скворцовой согласовать выделение с 2014 года средств федерального 
бюджета на строительство нового корпуса ГБУЗ «Краевая детская клиническая больница». Правительство края гарантирует 
изготовление проектно-сметной документации и выделение средств на софинансирование из краевого бюджета.

ИА REX: После трагедии с подростком, пострадавшим в барокамере детской больницы, Минздрав России 
проводит проверки исправности оборудования всех российских медучреждений. Как Вы оцениваете состояние 
медицинской техники в больницах края, и проводятся ли такие проверки в регионе?

Еще два года назад, до начала реализации программы модернизации здравоохранения края износ медицинского 
оборудования доходил до 75%. Но даже в этих условиях поддержанию медицинского оборудования в рабочем, а главное 
безопасном состоянии, как со стороны министерства, так и в учреждениях, уделялось и уделяется большое внимание. 
Сейчас мы можем сказать, что парк медицинского оборудования значительно обновлён, но вместе с тем в учреждения 
приходит более сложное современное оборудование, которое требует серьезной подготовки персонала, чёткую 
организации эксплуатации и технического обслуживания.

Сразу после несчастного случая комиссией Минздрава России была проведена всесторонняя проверка в краевой детской 
больнице. Свою проверку по данному случаю провел Росздравнадзор по Ставропольскому краю. Министерством 
здравоохранения Ставропольского края также проведено служебное расследование по выявлению причин, повлекших 
данное происшествие.
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В настоящее время комиссия министерства завершает проверку всех учреждений края, где применяется метод 
гипербарической оксигенации и, где используются барокамеры.

Кроме того, по предписанию Росздравнадзора по Ставропольскому краю в учреждениях здравоохранения проведены 
проверки по соблюдению требований эксплуатации и технического обслуживания медицинских изделий, применение 
которых может нанести ущерб пациенту, персоналу, оборудованию или окружающей среде.

ИА REX: Скажите, насколько серьезно проводятся инструктажи с медперсоналом и пациентами по использованию 
сложной медицинской техники? 

Инструктажи с медицинским персоналом проводятся не реже 1 раза в полгода, а с теми, кто связан по роду своей 
деятельности с эксплуатацией объектов с повышенной опасностью инструктажи проводятся 1 раз в квартал с учётом 
особенностей конкретного медицинского отделения и эксплуатируемого медицинского оборудования. Но инструктажи это 
только составляющая часть целой системы обучения персонала. Ежегодно со всем персоналом учреждения проводится 
обучение в соответствии с занимаемыми должностями и видами работ по специально разработанным программам внутри 
учреждения. А раз в 3 года персонал проходит повышение квалификации в специализированных учебно-производственных 
комбинатах. Врачи не реже 1 раза в 5 лет проходят повышение квалификации по специальности на федеральных базах.

Что касается пациентов, то во всех учреждениях здравоохранения на основании Федерального закона «Об основах 
здоровья граждан в Российской Федерации» каждый пациент заполняет бланк информированного согласия пациента 
на лечебную или диагностическую манипуляцию или процедуру и в необходимых случаях проводится инструктаж пациента.

ИА REX: В регионе второй год реализуется программа по модернизации системы здравоохранения на 2011-2012 
годы. Одна из задач программы — доступность лекарственной помощи сельским жителям края, проживающим 
в отдаленных и малочисленных поселениях края, в которых отсутствуют аптечные организации. Как на сегодня 
решается эта проблема?

С момента вступления в силу Федерального Закона от 12 апреля 2010 года «Об обращении лекарственных средств», для 
повышения доступности лекарственного обеспечения населения, проживающего в сельских поселениях, в которых 
отсутствуют аптечные организации, приказом министерства здравоохранения Ставропольского края утверждался и дважды 
дополнялся перечень медицинских организаций и их структурных подразделений, где может осуществляться розничная 
торговля лекарственными препаратами.

Первоначально он состоял из 203 Фельдшерско-акушерских пунктов (ФАП), амбулаторий. Затем были внесены изменения 
до 213, а на сегодняшний день число структурных подразделений (лечебно-профилактических учреждений (ЛПУ), имеющих 
возможность продавать лекарственные препараты, составило 229. Фактически реализацией занимаются 196. Учитывая 
возросшую потребность у населения в приобретении лекарственных препаратов в непосредственной близости к месту 
их проживания в сельской местности. Учитывая предложения ЛПУ по расширению перечня лекарственных препаратов, 
который первоначально был представлен 169 наименованиями, он изменён до 335 международных непатентованных 
наименований и в последнем изменении не ограничен определёнными лекарственными формами лекарственных 
препаратов.

ИА REX: Какие мероприятия проводятся министерством в рамках программы модернизации здравоохранения 
по повышению доступности амбулаторной медицинской помощи?

В рамках программы разработаны и утверждены региональные медико-экономические стандарты медицинской помощи 
населению края. Выбраны наиболее приоритетные классы заболеваний, которые становятся причинами преждевременной 
смертности. Это сердечно-сосудистые, онкологические заболевания, тяжёлые травмы, болезни органов пищеварения 
и органов дыхания. Стандартизация дает возможность пациенту чувствовать себя в безопасности и получать эффективное 
лечение. В настоящий момент в Ставропольском крае принято 30 медико-экономических стандартов, по которым работают 
48 медицинских организаций.

В целях улучшения репродуктивной функции населения в Ставропольском крае с 2011 года проводится дополнительная 
диспансеризация 14 летних подростков. Завершили ее 27035 человек. В 2012 г. диспансеризация 14 летних подростков 
продолжена: началась диспансеризация в марте, завершится до 1 декабря. Подлежат диспансеризации в 2012 году 
23370 человек.

Благодаря средствам, предусмотренным в программе модернизации, постепенно улучшается ситуация с заработной 
платой медицинских работников. Врачам, ведущим приём в поликлинике, и среднему медицинскому персоналу, 
работающему с ними, ежемесячно осуществляются дополнительные стимулирующие выплаты в соответствии 
с достигнутыми критериями доступности и качества медицинской помощи. Тем медицинским работникам, которые 
не имеют права на выплаты в рамках программы модернизации, осуществляются стимулирующие выплаты за счёт 
дополнительно предусмотренных средств бюджета Ставропольского края.

Все эти усилия дают свои результаты. За 8 месяцев этого года по сравнению с аналогичным периодом прошлого года 
средняя заработная плата врачей, участвующих в оказании амбулаторной медицинской помощи, повысилась с 16 644 
рублей до 20 635 рублей на 1 человека (или на 24 %); среднего медицинского персонала — с 9 508 рублей до 12 895 
рублей (или на 35,6%).
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ИА REX: Программа по модернизации системы здравоохранения предполагает укрепление материально-
технической базы. Что было сделано в этом направлении за период реализации программы?

В рамках программы на укрепление материально-технической базы учреждений здравоохранения в части оснащения 
оборудованием предусмотрено 2 млрд. рублей. Всего по данному мероприятию профинансировано 83 учреждения 
здравоохранения. Планируется прибрести до конца 2012 года 9028 единиц медицинского оборудования и 228 единиц 
санитарного автотранспорта. Уже приобретено 7107 единиц оборудования, в том числе дорогостоящих: 3 магнитно-
резонансных томографа, 4 компьютерных томографа и др. и 207 автомобилей.

Особое внимание уделяется сельскому здравоохранению. В соответствии с табелями оснащения укомплектованы 
оборудованием 51 участковая больница, 79 врачебных амбулаторий и 74 фельдшерско-акушерских пункта.

Что же касается проведения мероприятий по капитальному ремонту, то следует отметить, что в рамках краевой программы 
модернизации здравоохранения предусмотрено в 74 медицинских учреждениях на 283 объектах. Общий объём 
финансирования ремонтных работ составляет свыше 2 млрд. рублей, из них 73,9% за счет средств федерального фонда 
обязательного медицинского страхования и 26,1% из консолидированного бюджета края.

Капитальный ремонт по состоянию на 25 сентября 2012 года с начала реализации мероприятия завершен на 139 объектах 
в 61 учреждении. Заключены договоры (контракты) на сумму 1 877,6 млн. рублей, это составляет 92% к общему лимиту 
финансирования. На сегодняшний день работы ведутся на 122 объектах.

ИА REX: Известно, что рекордсменом среди причин смертности работоспособного населения является сердечно-
сосудистая патология? Что делается в регионе для лечения и профилактики инсультов и инфарктов?

На сегодняшний день в Ставропольском крае для лечения инсультов и инфарктов созданы и активно работают 
региональный сосудистый центр и первичные сосудистые отделения в городах Ставрополь, Невинномысск, Пятигорск, 
Ессентуки, Будённовск. Они оснащены современным оборудованием, позволяющим оказывать специализированную 
и в том числе высокотехнологичную помощь больным с острым коронарным синдромом и острыми нарушениями мозгового 
кровообращения в круглосуточном режиме. В Региональном сосудистом центре в 2011 году по сравнению с 2009 годом 
в 4 раза увеличилось количество коронарографий, в 5 раз больше выполнено аортокоронарных шунтирований, 
а количество коронарных ангиопластик и стентирований возросло в 15 раз. В 7,5 раз возросло количество 
нейрохиругических вмешательств при острых нарушениях мозгового кровообращения. Всего в 2011 году 
высокотехнологичную медицинскую помощь в Региональном сосудистом центре получили 1192 пациента с острым 
коронарным синдромом и 501 пациент с острым нарушением мозгового кровообращения.

Реализация Государственной программы совершенствования помощи больным с сосудистыми заболеваниями внесла 
существенный вклад в снижение смертности от болезней системы кровообращения в Ставропольском крае. Количество 
умерших от этих болезней в крае на 100 000 населения в течение 2011 года снизилось на 5,3%, а в трудоспособном 
возрасте на 11,3%. Кроме того, показатели смертности в Ставропольском крае в 2011 году на 15% ниже аналогичных 
по Российской Федерации. На 4% в сравнении с 2008 годом увеличилась средняя продолжительность жизни.

В 2012-2013 годах готовятся к открытию первичные сосудистые отделения в Кисловодске, Светлограде, что обеспечит 
всему населению Ставропольского края часовую доступность медицинской помощи при острых сосудистых заболеваниях.

Первичной профилактикой активно занимаются центры здоровья, выявляя факторы риска у здорового населения, 
и проводя мероприятия по их коррекции. В амбулаторно-поликлинических учреждениях работают «Школы здоровья».

ИА REX: Какие результаты даёт работа министерства по диспансеризации работающего населения края?

Дополнительная диспансеризация работающих граждан (далее — ДД) в 2012 году начата с 17 марта 2012 года. 
Её качество находится на постоянном контроле у министерства здравоохранения.

По итогам августа 2012 года в регионе ДД проведена — 33903 работающим гражданам. Практически здоровыми признаны 
10504 чел., что составляет 31% от всех осмотренных, 5024 работающих граждан (14,8%) — имеют риск развития 
хронических заболеваний, 17916 чел. (52,8%) — нуждаются в дополнительном обследовании, 447 чел. (1,3%) — нуждаются 
в обследовании в стационарах, 12 пациентам (0,04%) показаны высокотехнологичные виды медицинской помощи. 
Из социально значимых выявлено 27 злокачественных новообразования, 155 случаев сахарного диабета, 1499 случая 
артериальной гипертензии, 311 случаев ишемической болезни сердца.

Все пациенты, нуждающиеся в регулярном динамичном наблюдении, взяты на диспансерный учет в поликлиниках по месту 
жительства. Согласно плану мероприятий им проводятся лечебные и реабилитационные мероприятия. Диспансеризация 
будет продолжена до декабря 2012 года.

ИА REX: Что делается в регионе в рамках национальной приоритетной программы «Здоровье» для охраны 
здоровья матери и ребенка? В частности, для выхаживания новорождённых с низкой массой тела, для 
диагностики генетических наследственных заболеваний у новорождённых и так далее?

В рамках национальной приоритетной программы «Здоровье» для охраны здоровья матери и ребенка продолжается 
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реализация программы «Родовый сертификат», проводятся неонатальный и аудиологический скрининги, диспансеризация 
детей первого года жизни, вакцинация женского населения Ставропольского края.

Для улучшения качества оказания медицинской помощи недоношенным детям в 2011-2012 годах в крае открыты 
и функционирует 84 койки реанимации новорожденных. До 2011 года в крае функционировало всего 55 коек второго этапа 
выхаживания, в настоящее время количество коек увеличено до 135. Офтальмологическому осмотру подлежат все 
недоношенные дети, рождённые при сроке беременности до 35 недель и массой тела менее 2000 грамм.

Шесть учреждений родовспоможения и детства в крае оснащены специализированным офтальмологическим медицинским 
оборудованием, предназначенным для реабилитации новорожденных с низкой и экстремально низкой массой тела. 
Высокотехнологичная медицинская помощь недоношенным детям с активной прогрессирующей ретинопатией 
осуществляется врачом-офтальмологом отделения микрохирургии глаза ГБУЗ СК «Краевая детская клиническая 
больница».

Лечение и реабилитационные мероприятия детям раннего возраста с неврологической патологией проводятся 
в неврологических отделениях медицинских организаций края (центры).

Следует добавить, что в 2012 году Ставропольский край вошёл в пилотный проект по пренатальной диагностике. 
Со второго полугодия 2012 года в крае проводится пренатальная (дородовая) диагностика всех беременных в сроке 11-13 
недель беременности: ультразвуковое исследование на современном медицинском оборудовании, а также биохимический 
скрининг для исследования на биохимические маркеры хромосомной патологии у ребенка.

ИА REX: Каковы перспективы внедрения аудиологического скрининга новорождённых? Будут ли проводиться 
такие обследования в поликлиниках?

Своевременное выявление врожденных нарушений слуха (аудиологический скрининг) позволяет немедленно начать 
коррекционные мероприятия для оптимального развития ребенка и, как следствие, для предотвращения инвалидности. 
Аудиологический скрининг новорожденных в Ставропольском крае впервые начали проводить с декабря 2008 г. Он состоит 
из двух этапов. На первом этапе исследование проводится у новорожденного на 3 или 4 день жизни в родильном 
отделении. В случае выявления нарушения слуха ребенок направляется на второй этап для детального исследования 
в условиях детского сурдологического центра.

Показательна динамика внедрения аудиологического скрининга в крае. Так, охват детей данным исследованием на первом 
этапе в 2009 г. составил 37%; в 2010 г — 60,8%; в 2011 г — 84%; за 6 мес. 2012 г. — 92%. По итогам 2012 г. планируется 
охватить 95% новорожденных, в связи с тем, что еще не во всех родильных отделениях и родильных домах края имеется 
необходимое оборудование. С 2013 г. планируется закупка оборудования не только в родильные дома, но и в поликлиники 
края, что даст возможность для 100% охвата новорождённых и детей первого года жизни.

Динамика обследования на втором этапе (подтверждающей диагностики) такова: в 2009 г. — 78 %; в 2010 г. — 89 %; 
в 2011 г. — 99 %; за 6 мес. 2012 г. — 100%.

По результатам скрининга детям со сниженным слухом оказывается необходимая медицинская помощь, в том числе 
высокотехнологичная — кохлеарная имплантация за счет средств федерального бюджета. За все годы успешно 
прооперировано 114 краевых детей, которые адаптируются к новым условиям существования под наблюдением 
специалистов детского сурдологического центра.

ИА REX: На сегодняшний день в Ставропольском крае насчитывается порядка 20 больных, страдающих редкими 
заболеваниями. Эти больные нуждаются в постоянном и дорогостоящем лечении. Какие меры принимаются для 
лечения этих больных?

Министерством здравоохранения Ставропольского края проработан вопрос о ведении регионального сегмента 
Федерального регистра лиц, страдающих орфанными заболеваниями. В 2012 году для лечения 13 больных орфанными 
заболеваниями министерством здравоохранения были закуплены медикаменты на сумму 21 млн. рублей. В 2013 году 
планируется направить на эти цели более 50 млн. рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29552.html

Перспективы Подмосковья: интервью разработчика стратегии развития 
Московской области
Спор о «Большой Москве» и будущем остального Подмосковья длится со дня рождения проекта расширения столицы. 
Быть или не быть новым территориям, как смена их статуса скажется на жизни людей, на транспортной ситуации 
и цене жилья, что будет с экологией, как сложится взаимодействие «новой Москвы» и Московской области? Эти 
и многие другие вопросы заботят экспертов в последние полтора года. 

Независимо от позиций различных специалистов, очевидно одно — от степени комфортности среды зависит 
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качество жизни, будь это в Москве или в области. Популярный сегодня термин «соразмерность человеку» определяет 
главные требования к современному жизненному пространству: удобство, экологичность и ресурсосбережение. 

«Москва быстро растёт, а всякий рост всегда не сбалансирован. Наша задача сегодня — решить, как соотнести 
развитие двух регионов, чтобы у области появился шанс на самостоятельную, а значит, более комфортную, 
жизнь», — считает директор Фонда «Центр стратегических разработок «Северо-Запад» Владимир Княгинин, чья 
команда выиграла конкурс на разработку стратегии развития Московской области. Подробности в интервью 
эксперта ИА     REX  . 

ИА REX: Владимир Николаевич, Вы и Ваши коллеги выиграли конкурс на разработку стратегии развития 
Московской области. Каким Вы видите будущее этого региона?

Я бы начал с того, что, на сегодняшний день, вектор развития Московской области в целом понятен. Можно смело говорить 
о том, что потенциал региона огромен: в первую очередь — в сфере науки и промышленности. А, следовательно, было бы 
правильным делать ставку на инновационное развитие.

У нашей команды десятилетний опыт подобной работы в России, за это время мы научились видеть конкурентные 
преимущества того или иного субъекта федерации. Надеюсь, что наши предложения по Московской области найдут отклик 
у разных профессиональных сообществ и социальных слоёв.

ИА REX: В таком случае, расскажите, пожалуйста, что инновационного вы можете предложить для развития такого 
непростого региона, как Московская область.

Главное и основное, на мой взгляд, это формирование структурированной устойчивой агломерации. Наша задача — 
решить, как соотнести развитие Москвы и Московской области, поскольку Московская область — это внешний пояс 
агломеративного развития Москвы.

Столица растёт быстро. А, как мы понимаем, всякое развитие не сбалансированно. Есть случаи, когда оно особенно 
неравномерно. Москва — самый крупный агломеративный центр в стране и один из самых крупных в Европе. Московская 
агломерация по своему типу — моноцентрическая: масса населённых пунктов, преимущественно городского типа, 
сформировались вокруг города-ядра и соединены с этим ядром транспортными, промышленными, культурными связями. 
Московская область, по сути, сегодня обслуживает столицу, в то время как у неё есть и другие перспективы — 
самостоятельной жизни.

ИА REX: Очень много нареканий по поводу расширения Москвы на юго-запад. Что Вы думаете по этому поводу? 
И как это может сказаться на тех территориях, которые формально останутся областными?

На мой взгляд, тот факт, что Москва расширилась — пример того, как давление реализовалось в дополнительной 
территории. Это естественный процесс. Сейчас главное — сбалансировать развитие двух регионов: Москвы и Московской 
области. Как я уже отметил, у области есть шанс выполнять важнейшие функции для всей страны, а не только обслуживать 
Москву.

Есть такое понятие хинтерланд — «ближняя территория», «зона тяготения» дословно. Все столичные регионы всегда 
живут, опираясь на свой хинтерланд. Но у Московской области существует потенциал самостоятельного региона, 
способного полноценно взаимодействовать со всей страной, а не только с Москвой в качестве её окрестностей. 
В частности, это касается технологической роли региона и его транспортно-логистических функций. И здесь потенциал 
немалый: в области два крупнейших аэропорта и европейские воздушные коридоры проходят через неё.

Следующее конкурентное преимущество — самое большое количество наукоградов именно в Московской области. 
Проблема в том, что отсутствуют мощные университеты, безусловные лидеры находятся в Москве. Но это компенсируется 
тем фактом, что Москва тоже заинтересована в формировании мощного инновационно-технологического пояса, с которым 
можно эффективно взаимодействовать. Области же нужно, чтобы из Москвы приходили знания. Соответственно, есть 
перспектива.

ИА REX: Вы считаете, что Московская область может стать автономной и развиваться в сфере высоких 
технологий?

Я уверен в том, что у неё есть шанс работать на всю страну, а не быть сервисом для ядра агломерации — Москвы. А если 
мы говорим о сбалансированном развитии, это значит, что сектора, работающие на всю страну, тоже должны развиваться.

ИА REX: Какие ещё сектора, кроме наукоградов, на сегодняшний день способны сыграть на ускорение развития 
региона?

Москва самый крупный потребительский рынок, самый динамичный рынок труда и ключевой транспортно-логистический 
узел страны. Всё, что обслуживает Москву в транспортно-логистическом и рекреационном отношении, — два основных 
сектора, которые будут ещё долгое время достаточно бурно расти и позволять развиваться Московской области. Также 
очевидно, что область может работать для всей страны в инновационно-технологической сфере.
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ИА REX: А в плане развития инфраструктуры у Москвы есть какие-то преимущества?

Здесь не совсем верно говорить о соперничестве. Мы прекрасно понимаем, что на ближний пояс транслируются все 
проблемы Москвы в чистом виде: вся сложность и некомфортность московской жизни переносится туда. Плотная 
застройка, не очень дружественная к людям среда. Добавьте сюда ещё ежедневную миграцию из Подмосковья на работу 
в Москву и выбрасывание по вечерам потоков обратно, перегруженные дороги, давление на экологию, очень сложные 
социально-культурные проблемы, связанные с миграционным притоком, высокий уровень имущественного расслоения 
и неравенства — всё, что характерно для быстро растущих центров на развивающихся рынках.

ИА REX: В чём причина происходящего? Это как-то связано с недостатками действующей стратегии развития?

Нет, это естественный инерционный процесс. Задача власти — непрерывно его корректировать, смягчая негативные 
последствия.

Полагаю, первое принципиальное решение, которое необходимо принять сегодня — определиться, стоит ли сохранять 
моноцентрическую агломерацию, при которой города-спутники, сформировавшиеся вокруг Москвы, будут продолжать 
обслуживать её. Или же имеет смысл сделать выбор в пользу полицентрической агломерации, которая будет иметь 
несколько городов-ядер. Такие системы характерны для Европы — для Германии и Франции, например. В мировой 
практике, как мы знаем, существуют оба вида. Необходимо остановиться на оптимальном варианте, который сработает 
здесь и сейчас, и позволит объединить экономические интересы двух регионов. Наша задача — предложить разные 
сценарии, чтобы у экспертного сообщества, власти, общественности появилась возможность выбора.

Надо отметить, что в финал вышеупомянутого конкурса на разработку стратегии мы вышли в консорциуме: среди 
участников есть компании, которые тесно связаны с «Большим Парижем» — проектом по расширению столицы Франции 
и включению анклавов в единый экономический процесс. Наш нынешний коллега Николя Бушо долгое время был 
советником администрации «Большого Парижа». А эта зона по многим позициям для нас показательна: в Европе Париж — 
один из ключевых проектов развития в плане строительства агломерации. В целом, очень много сходных характерных черт. 
То есть, мы получили прямой доступ к международному опыту решения подобных задач.

Агломерация, как известно, один из этапов урбанизации, и её необходимо направлять, чтобы управлять развитием. 
Основной агломерационный эффект — это экономическая и социальная выгода вследствие высокой концентрации 
производств и экономических объектов. Близость расположения снижает издержки.

ИА REX: То есть, сейчас, опираясь, в том числе, и на европейский опыт, предстоит определиться, будет ли 
Московская область состоять из городов-спутников Москвы или же из самостоятельных центров?

Да, и это нормальный этап развития крупных городских систем. Смысл в том, что в полицентрической агломерации 
появляются центры, которые связаны уже не через ядро, а между собой: больше контактов, выше плотность деятельности, 
больше экономическая выгода. В Московской области 7 городов-стотысячников. Это большие города с хорошим 
потенциалом. В качестве самостоятельных точек развития можно рассматривать и так называемые аэрополисы — зоны, 
прилегающие к аэропортам. И здесь, как мы уже упоминали, серьёзный потенциал. Два больших аэропорта из трёх ныне 
действующих — Домодедово и Шереметьево — крупные самостоятельные узлы, как производственные, так 
и по населению. И

и несколько мелких, таких как Быково, аэропорт Хруничева.

Кроме того, мы видим, как выросла мощная промышленная зона прямо на границе Московской области — в Калужской, 
рядом с Обнинском. И там есть рабочие места, в том числе для людей из Подмосковья. А это рисует большие перспективы.

ИА REX: Владимир Николаевич, существуют ли какие-то кадровые проблемы, препятствующие развитию 
Московской области?

Их более чем достаточно. Самый динамично растущий рынок труда — это Москва. Она самостоятельно повышает цену 
на рабочую силу и забирает её, закладывая не только кадровые, но и бюджетные проблемы, потому что, по действующей 
бюджетной системе, налоги выплачиваются не по месту жительства, а по месту работы. Для большинства наших граждан 
это, конечно, удобно, потому что они не мучаются с налоговыми декларациями. Но при таком положении дел, область 
не получает никаких доходов в бюджет, а социальные обязательства имеет перед жителями стандартные: поликлиники, 
детские сады, школы. Очень часто обсуждается — и для Москвы эта тема также актуальна — как жить людям пенсионного 
возраста: останутся ли они в родном городе или сдвинутся куда-то в более дешёвые места?

ИА REX: Какой выход видится в данном случае, на Ваш взгляд? 

Есть два варианта. Поддерживать миграцию в Московской области и повышать производительность труда и зарплаты. 
Также важно избегать раздувания низкотехнологичной среды.

ИА REX: К вопросу о низкотехнологичной среде: здесь имеет смысл сказать пару слов о кадрах, ведь именно 
на них опирается любой инновационный проект. Что с кадрами в России? Что необходимо понимать о российском 
человеческом капитале, берясь за такие масштабные проекты, как, например, развитие региона?
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Главная проблема, характерная для всей страны, в том, что человеческий капитал стал текучим, мобильным, и нет 
возможности привязать его к постоянному месту. Люди голосуют ногами. Креативные кадры утекают именно оттуда, где они 
особенно нужны. Людям креативного склада лучше всего в моменты бурного развития, а когда рынок стагнирует, 
креативная индустрия чувствует это на себе острее других.

Сегодня кадры — головная боль для большинства российских городов. Ключевой момент — есть ли в городе 
университеты, которые приносят наибольший прирост человеческого капитала или же обесценивают его, все зависит 
от качества образования. В некоторых случаях, например, лучше не рассказывать, где учился, потому что это 
не увеличивает твою стоимость.

Если вы хотите удержать творческие креативные кадры, необходимо выполнять целый ряд принципиальных условий. 
У людей должна быть

интеллектуальная наполненность жизни, и не только на работе. Возможность иметь быстрые и разнообразные контакты 
для обмена опытом. Важно также отсутствие барьеров в мобильной экономической среде. В США, например, выбирают, 
где жить, исходя из того, чтобы дети пошли в хорошую школу, потому что, в противном случае, они никогда не найдут себе 
достойного места на рынке труда. А если среда некомфортная, конфликтная и опасная, что актуально для многих 
российских городов, то нет способов искусственно удержать людей.

ИА REX: В чём же решение, в таком случае?

В планомерном выстраивании инфраструктуры, необходимой для работы креативных кадров. В понимании того, что 
пришло время разрабатывать политику мобильности населения: специалисты должны иметь возможность свободно 
перемещаться по стране, не имея социальных барьеров. Ну, и конечно, во времени, которое нужно заложить 
на инновационное развитие как отдельно взятого региона, так и страны в целом. У каждого процесса есть свой жизненный 
цикл.

Справка:

Владимир Николаевич Княгинин родился 20 января 1961 года в г. Абакан Красноярского края. Эксперт 
по инновационному развитию, директор российской фабрики мысли (Think Tank) — Фонда «Центр стратегических 
разработок «Северо-Запад»; член Госкомиссии по вопросам социально-экономического развития Дальнего Востока, 
Республики Бурятия, Забайкальского края и Иркутской области; член Экспертного Совета Комитета 
Государственной Думы по делам Федерации и региональной политике; член Совета Директоров ОАО «Технопарк 
Санкт-Петербурга»; кандидат юридических наук.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29553.html

В России могут ввести уголовное наказание за незаконное возбуждение 
дел
В России может быть введена уголовная ответственность за незаконные следственные действия и возбуждение уголовных 
дел. Соответствующий законопроект разработало Минэкономразвития, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Законопроектом устанавливается уголовная ответственность должностных лиц, осуществляющих предварительное 
расследование за заведомо незаконное возбуждение уголовного дела, а также за проведение заведомо незаконных 
следственных действий и оперативно-розыскных мероприятий», — говорится в пояснительной записке к законопроекту.

В этих целях помимо общих составов в 31 главе УК РФ законопроектом предлагается дополнить главу 22 «Преступления 
в сфере экономической деятельности» составом, предусматривающим уголовную ответственность за совершения 
вышеуказанных действий в случае, если они осуществляются «в целях незаконного вмешательства в деятельность 
индивидуального предпринимателя или юридического лица».

Наказывать за данное преступление предлагается штрафом от 250 тысяч до 500 тысяч рублей либо лишением права 
заниматься определённой деятельностью на срок до трёх лет, а в случае, если незаконные действия повлекли причинение 
крупного ущерба деятельности предпринимателя — лишением свободы на срок до пяти лет с лишением права заниматься 
определённой деятельностью на такой же срок.

Президент Владимир Путин в одной из своих предвыборных статей обращал внимание на необходимость «исключить 
из уголовного законодательства все рудименты советского правосознания, все зацепки, которые позволяют делать 
из хозяйственного спора уголовное дело на одного из участников».

Как отмечают авторы законопроекта, сегодня «в ряде случаев, в целях решения своих разногласий с контрагентами 
предприниматели используют ресурсы правоохранительной системы». «Для оказания давления на противоположную 
сторону хозяйственного спора или устранения конкурента с рынка инициируется возбуждение уголовного дела, в рамках 
которого проводятся следственные действия, приводящие к невозможности дальнейшего осуществления хозяйственной 
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деятельности», — говорится в комментарии.

«Поскольку повести параллель между возникновением хозяйственного спора и возбуждением уголовного дела или 
осуществлением оперативно-розыскных мероприятий в отношении одного из участников спора невозможно, 
законопроектом предлагается решить имеющиеся проблемы посредством внесения ряда изменений», — поясняется 
в документе.

В период с 26 сентября по 1 октября департамент государственного регулирования в экономике Минэкономразвития 
принимает экспертные заключения по законопроекту.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29554.html

Россияне поддерживают ужесточение наказания за оскорбление чувств 
верующих
21% россиян знает о случаях оскорбления чувств верующих в нашей стране, но 73% ничего не слышали о них. Тем 
не менее, идею ужесточения наказания за подобные действия поддерживают 82% опрошенных, сообщили корреспонденту 
ИА     REX   социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).

В основном респонденты слышали о единичных случаях оскорбленя чувст верующих (16%), но некоторые — 
и о многочисленных (5%).Наиболее резонансными оказались случаи спиливания крестов (30%), воровства святынь (17%), 
акты вандализма по отношению к ним (13%) и нападения на священнослужителей (13%).

В первую очередь идею ужесточения наказания за оскорбление религиозных чувств поддерживают сторонники «Единой 
России» (87%), респонденты старше 45 лет (85%) и последователи православия (85%). Негативно оценивают эту идею 12% 
опрошенных — в основном 25-34-летние (16%), приверженцы непарламентских партий (19%), неверующие (18%) 
и респонденты, исповедующие отличные от православия религии (20%).

В целом подавляющее большинство опрошенных не замечает, чтобы в последнее время их право на свободу 
вероисповедания каким-либо образом ограничивалось. Однако чаще остальных давление ощущают последователи 
религий, отличных от православия (16%), прежде всего это проявляется в неприятии их людьми другой веры 
(6%).Православные верующие, чувствующие притеснения (8%), чаще говорят о хулиганстве в храмах (2%). Атеисты чаще 
обеспокоены излишним давлением на них со стороны государства, властей (3%).

Отметим. опрос ВЦИОМ проведён 8-9 сентября. Опрошено 1600 человек в 138 населённых пунктах в 46 областях, краях 
и республиках России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29555.html

За холодные батареи украинских чиновников ЖКХ будут выгонять с 
работы
Премьер-министр Украины Николай Азаров требует обеспечить реальную готовность к отопительному периоду. Об этом 
он заявил во время заседания Кабинета Министров Украины в среду, 26 сентября 2012 года, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Николай Азаров подчеркнул, что правительство уделяло много внимания проблемам жилищно-коммунального хозяйства 
и именно благодаря этому удалось провести два отопительных сезона на удовлетворительном уровне.

«Это серьезное достижение действующей власти, — отметил Премьер-министр. — И в текущем году правительство держит 
этот вопрос на особом контроле».

Отметим, что старые теплосети, из-за которых в большинстве городов Украины в прошедшем отопительном сезоне, так 
и не были заменены и даже отремонтированы, хотя данный вопрос теоретически находился на контроле в Кабмине.

На особом контроле — подача тепла и горячей воды в больницы, поликлиники, школы, детсады, многоквартирные дома 
и т.д. При этом Николай Азаров подчеркнул, что «если хотя бы один детский сад, школа или больница окажется без тепла, 
то руководители, которые за этот участок отвечают, будут уволены с работы».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29556.html
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Путин: В борьбе с терроризмом и экстремизмом не место двойным 
стандартам
Международное сообщество должно давать жёсткий отпор экстремизму в Ливии, Сирии и других странах, но при этом 
необходимо уважать религиозные чувства других народов. Об этом заявил президент России Владимир Путин 
на церемонии вручения верительных грамот послами иностранных государств 26 сентября, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«Считаем необходимым наращивать совместные усилия по противодействию террористическим угрозам и экстремизму 
где бы то ни было: в Ливии, Ираке, Йемене, Сирии, Египте, Афганистане. Двойным стандартам здесь не может быть места. 
Террористам надо дать жёсткий и единодушный отпор. При этом следует уважать культурные ценности и религиозные 
чувства любого народа», — сказал Путин.

По его словам, «вся история многонациональной и многоконфессиональной России свидетельствует 
о безальтернативности сохранения гражданского мира и согласия в обществе».

Президент России также подчеркнул, что «верховенство права должно быть обеспечено на международной арене точно 
так же, как и в самих государствах — внутри государств».

«Это напрямую относится к процессам в горячих точках планеты, прежде всего, конечно, на Ближнем Востоке и в Северной 
Африке. Подстрекательство в разных формах, продолжение насилия с целью смены режима заводит ситуацию только 
в тупик. Насилие порождает насилие», — отметил он.

Россия, добавил Путин, видит выход «в скоординированных действиях международного сообщества, нацеленных 
на мирное политико-дипломатическое урегулирование кризисов, на побуждение противоборствующих сторон 
к прекращению вооружённого противостояния». «Ценность человеческой жизни превыше всего, и она не должна быть 
разменной монетой в геополитической игре», — заявил президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29557.html

Россия должна разрушить геополитическую связку США и Китая: эксперт
Ситуация в мире подчинена политическим приоритетам и двойным стандартам. Об этом заявил директор фонда "Новая 
площадь" Борис Межуев 26 сентября в Москве в ходе пресс-конференции на тему "Против кого России надо "держать 
свой порох сухим"?", сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Если брать не геополитику, а политику, то мне кажется, что РФ сегодня находится в парадоксе: она не удовлетворена 
состоянием мира, в котором она находится, она в него не очень вписывается. С другой стороны, у РФ нет конкретных и 
ясных противников в этом мире. Конечно, мировой порядок в ситуации когда международное право надломлено и 
разрушено, и не существует ясного критерия и отношения к политической турбулентности. Всё подчинено политическим 
приоритетам и двойным стандартам. Россия исторически является приверженцев правовых подходов», - подчеркнул 
Межуев.

По мнению эксперта, Россия и Китай могут побороться за сотрудничество с США: «Еще важный фактор - связка США-
Китай, которая не позволяет РФ двигаться в одну из сторон. Россия не может стать для США ближе, чем Китай. Надо 
доказать, что Россия, несмотря на то, что она слабее Китая во многих смыслах, не заслуживает худшего к себе отношения, 
чем Китай. Россия не может стать своей для запада. Это ситуация, когда Россия недовольна миром, а мир не очень 
принимает РФ в евроатлантике и Евразии, но, с другой стороны, у России нет ощущения, что есть тайный враг. Алиби, 
основанное на создании понятных раздражителей, ушло. Это делает тонкую настройку для продвижения в этом мире без 
противников, но в мире, который противен. Я думаю, России надлежит действовать на максимальной степени 
разъединения связки США и Китая, чтобы продвигаться в Евразию и евроатлантику более легко. Антироссийская риторика 
республиканца Митта Ромни не нравится американскому избирателю. Судя по всему, победят демократы, и отдышка в 
виде демократа Барака Обамы пойдет России на пользу».

Вместе с тем, он отметил, что в Холодной войне победил не Запад, а альянс Запада, Китая и арабских монархий: "Любое 
право - право слабых. Проблема не в том, что в этом есть что-то постыдное, а в том, что слабые, объединившись, могут 
навязать закон сильным. Обычно, когда говорят, что международное право - это фикция, то я хочу заметить, что это борьба. 
Но за этим стоит вопрос не просто о формальном мировом порядке, а реальном мировом порядке. Многое затеняет этот 
вопрос. Очевидно, что в Холодной войне победил не Запад, а коалиция из Запада и Китая. С другой стороны, союзником 
запада были арабские монархии. Связка Запада и Китая выдерживается на прочность. Мы видим, что в Сирии НАТО встал 
на точку зрения арабских монархий. Международная конструкция мира держится на таких связках, и Россия 
заинтересована, чтобы альянсы заменились на более цивилизованные альянсы".

Напомним, МИД заявляет, что «окно возможностей для переговоров с НАТО по ПРО еще не закрыто». Однако президент 
РФ Владимир Путин, побывав на учении российской армии на Северном Кавказе, угрожает анонимным врагам, говорят, 
что России «порох надо держать сухим», а применение силы в международных отношениях становится все более частым 
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явлением. Вместе с тем, около года назад в Ульяновской области начал действовать опорный пункт НАТО по пути из 
Афганистана. Создание этого пункта повлекло за собой массовые обсуждения в российском обществе о целесообразности 
данного опорного пункта, о его целях. Также в Ульяновске прошли акции протеста, направленные на закрытие опорного 
пункта и прекращение каких-либо форм сотрудничества с Североатлантическим альянсом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29558.html

России потребуется укрупнение вооружённых сил: Китай не сможет жить 
без экспансии
Мощная военная сила придаёт вес стране, которая ею обладает, и яркий пример тому — армия Сирии, борющаяся 
и с внутренним, и с внешним врагом. Об этом заявил замдиректора Института политического и военного анализа 
Александр Храмчихин 26 сентября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Против кого России надо „держать свой 
порох сухим“?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«С одной стороны, в мире нет больших войн, с другой стороны, войны по мелочи идут постоянно, и наличие мощной 
военной силы придает вес политике страны, которая обладает. Пример этого — Сирия. Сирийская армия имеет 
возможность бороться и с внутренним, и с внешним противником. Хотя бы из этих соображений России нужны крупные 
вооруженные силы. Сейчас противников нет. В будущем этим противником окажется Китай — он не сможет жить без 
экспансии», — уверен специалист.

Храмчихин отмечает тот факт, что военные приготовления Китая развиваются стремительно: «У России нет четкой 
стратегии, кроме Евразийского союза. Может быть, это первая чёткая геополитических стратегия РФ со времён СССР. 
Не очень понятно, как это может произойти. Если произойдёт альянс Китая и США, то этому посодействует Россия, а если 
они будут противостоять, России не надо быть очень сильной, чтобы не принять чью-либо точку зрения. Китай развивается 
очень быстро. Военные приготовления идут там колоссальными темпами».

Как ранее сообщало ИА REX, директор фонда «Новая площадь» Борис Межуев заявил о том, что Россия и Китай могут 
побороться за     сотрудничество   с США. «Еще важный фактор — связка США-Китай, которая не позволяет РФ двигаться 
в одну из сторон. Россия не может стать для США ближе, чем Китай. Надо доказать, что Россия, несмотря на то, что она 
слабее Китая во многих смыслах, не заслуживает худшего к себе отношения, чем Китай. Я думаю, России надлежит 
действовать на максимальной степени разъединения связки США и Китая, чтобы продвигаться в Евразию и евроатлантику 
более легко», — сказал он.

Напомним также, что МИД заявляет, что «окно возможностей для переговоров с НАТО по ПРО еще не закрыто». Однако 
Владимир Путин, побывав на учении российской армии на Северном Кавказе, угрожает анонимным врагам, говорят, что 
России «порох надо держать сухим», а применение силы в международных отношениях становится все более частым 
явлением. Вместе с тем, около года назад в Ульяновской области начал действовать опорный пункт НАТО по пути 
из Афганистана. Создание этого пункта повлекло за собой массовые обсуждения в российском обществе 
о целесообразности данного опорного пункта, о его целях. Также в Ульяновске прошли акции протеста, направленные 
на закрытие опорного пункта и прекращение каких-либо форм сотрудничества с Североатлантическим альянсом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29559.html

Директор информбюро НАТО в Москве: «Нам с Россией по пути»
Несмотря на существующие стереотипы, НАТО и Россия сообща действуют во многих сферах безопасности. Об этом 
заявил директор информбюро НАТО в Москве Роберт Пшель 26 сентября в Москве в ходе пресс-конференции на тему 
«Против кого России надо „держать свой порох сухим“?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Официальная точка зрения НАТО и РФ такова: мы много лет не только не считаем себя врагами, но даже не считаем себя 
противниками. Мы можем иметь разные точки зрения, но это не меняет факта наших отношений. Если есть проблема 
терроризма, мы решаем её сообща. Редко можно найти пример терроризма, имеющий локальные источники. Это 
международная проблема — как и пиратство, проблемы киберпространства. Это волнует всех. Есть также аспект 
риторический — он связан с динамикой дискурса. Важно, чтобы шёл политический диалог. Конечно, есть какие-то 
стереотипы, и не очень хорошо, когда население РФ смотрит на НАТО как на врага. Но я уверен — мы не враги, у нас есть 
совместные враги и нет другой альтернативы. Если не мы, то кто?», — вопрошает Пшель.

Вместе с тем, он подчеркнул, что Россия является ключевой мировой державой: «Россия является постоянным членом 
ООН. Россия — ключевая мировая держава, без сомнений. Но другое дело — решение проблем, которые стоят перед ней. 
Я думаю, что нам с Россией по пути».

Как ранее сообщало ИА REX, замдиректора Института политического и военного анализа Александр Храмчихин заявил 
о том, что мощная военная сила придаёт вес стране, которая ею обладает, и яркий пример тому — армия Сирии, 
борющаяся и с внутренним, и с внешним врагом. «Наличие мощной военной силы придает вес политике страны, которая 
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обладает. Пример этого — Сирия. Сирийская армия имеет возможность бороться и с внутренним, и с внешним 
противником. Хотя бы из этих соображений России нужны крупные вооруженные силы. Сейчас противников нет. В будущем 
этим противником окажется Китай — он не сможет жить без экспансии», — уверен специалист.

Напомним также, что МИД заявляет, что «окно возможностей для переговоров с НАТО по ПРО еще не закрыто». Однако 
Владимир Путин, побывав на учении российской армии на Северном Кавказе, угрожает анонимным врагам, говорят, что 
России «порох надо держать сухим», а применение силы в международных отношениях становится все более частым 
явлением. Вместе с тем, около года назад в Ульяновской области начал действовать опорный пункт НАТО по пути 
из Афганистана. Создание этого пункта повлекло за собой массовые обсуждения в российском обществе 
о целесообразности данного опорного пункта, о его целях. Также в Ульяновске прошли акции протеста, направленные 
на закрытие опорного пункта и прекращение каких-либо форм сотрудничества с Североатлантическим альянсом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29560.html

Обязанности главы Минрегиона временно возложены на Валерия 
Гаевского
Глава Минрегиона Олег Говорун в связи с болезнью временно возложил обязанности руководителя ведомства на своего 
заместителя Валерия Гаевского. Как сообщил министр журналистам, соответствующий приказ он подписал ещё 
24 сентября.

19 сентября президент Владимир Путин объявил дисциплинарное взыскание Олегу Говоруну, а также министру 
образования и науки Дмитрию Ливанову и министру труда и соцзащиты Максиму Топилину. Причиной выговора стало 
невыполнение министрами поручений по президентским указам.

26 сентября «Forbes» со ссылкой на неназванных федеральных чиновников сообщил, что Говорун, огорчённый выговором 
президента, подал заявление об отставке, и уже в течение недели не появлялся на рабочем месте. В Минрегионе факт 
отсутствия министра на работе подтвердили, но сослались при этом на его болезнь.

Пресс-секретарь президента Дмитрий Песков и пресс-секретарь премьера Наталья Тимакова чуть позднее также 
опровергли слухи об отставке Олега Говоруна, сообщив, что министр находится на больничном.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29561.html

Директор информбюро НАТО в Москве - о ситуации в Сирии: «Нужно что-
то делать»
В НАТО с трудом принимали решение по Косово в 1999 году, но "19-ти странам показалось, что иного выхода нет". Об этом 
заявил директор информбюро НАТО в Москве Роберт Пшель 26 сентября в Москве в ходе пресс-конференции на тему 
"Против кого России надо "держать свой порох сухим"?", отвечая на вопрос корреспондента ИА     REX   о возможности 
военного вмешательства НАТО в Сирию.

"НАТО не занимается темой военных операций. Этому есть причины - нет формальной основы, резолюции ООН. Ещё раз 
скажем: НАТО не принимает решений по военным операциям - они вообще принимаются очень осторожно. Я помню, как 
мы принимали решение по поводу Косово. Это было очень трудно, но 19 странам показалось, что другого выхода нет", - 
сказал он.

Вместе с тем, он выразил надежду на мирное урегулирование конфликта в Сирии: "Люди в Сирии гибнут ежедневно. НАТО-
не НАТО, но нужно что-то делать. Мы надеемся, что мировое сообщество будет идти по пути мирового решения 
конфликта".

Как ранее сообщало ИА REX, Роберт Пшель также заявил о том, что Россия является ключевой мировой державой. 
"Россия является постоянным членом ООН. Россия - ключевая мировая держава, без сомнений. Но другое дело - решение 
проблем, которые стоят перед ней. Я думаю, что нам с Россией - по пути", - сказал он.

Напомним также, что МИД заявляет, что «окно возможностей для переговоров с НАТО по ПРО еще не закрыто». Однако 
Владимир Путин, побывав на учении российской армии на Северном Кавказе, угрожает анонимным врагам, говорят, что 
России «порох надо держать сухим», а применение силы в международных отношениях становится все более частым 
явлением. Вместе с тем, около года назад в Ульяновской области начал действовать опорный пункт НАТО по пути из 
Афганистана. Создание этого пункта повлекло за собой массовые обсуждения в российском обществе о целесообразности 
данного опорного пункта, о его целях. Также в Ульяновске прошли акции протеста, направленные на закрытие опорного 
пункта и прекращение каких-либо форм сотрудничества с Североатлантическим альянсом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29562.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29562.html
http://www.iarex.ru/news/29560.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29561.html
http://www.forbes.com/
http://www.iarex.ru/news/29321.html
http://www.iarex.ru/news/29560.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 27.09.12 
21.09.12

Вопрос переизбрания действующего губернатора Забайкальского края 
особых проблем не вызывает: мнение
Забайкальский губернатор Равиль Гениатулин, срок полномочий которого истекает через полгода, заявил, что его 
намерение идти на новый срок поддерживают в центре. По словам Гениатулина, в «таком многонациональном, 
приграничном регионе непросто обеспечить стабильность», но из оппонентов «кое-кто заявил уже о себе», представив 
«фантастические проекты». Наблюдатели отмечают: Гениатулин имел в виду депутата Госдумы Константина Ильковского, 
который располагает финансовыми ресурсами и интересен электорату как «свежее лицо». 

Иосиф Дискин, заместитель председателя Научного совета Всероссийского центра изучения общественного мнения, член 
Общественной палаты:

Не вижу тут особых проблем. Для Гениатулина нет никаких видимых препятствий для выдвижения своей кандидатуры на 
новый срок. Поскольку за время его пребывания на посту губернатора края ему удалось создать баланс политических сил 
на достаточно большой и экономически благополучной территории. Есть также достаточно серьёзная поддержка со 
стороны общественности. У него и с бизнесом более или менее приличные отношения, и с населением особых проблем 
нет. 

Если посмотреть данные по последним выборам, то результаты говорят сами за себя. Партия "Единая Россия", которую 
представляет Равиль Гениатулин, набрала достаточно голосов, за неё активно голосовали в регионе. Несомненно, 
конкуренция может быть, т.к. регион привлекателен с экономической точки зрения: в Забайкалье большое количество 
ресурсов. И, безусловно, кто-то из кандидатов будет участвовать в предвыборной гонке и будет бороться за должность 
губернатора. Но по вопросу переизбрания Гениатулина особых проблем не предвидится.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29563.html

В августе цены в России росли в 4 раза медленнее европейских: Росстат
В России потребительские цены за август возросли на 0,1%, в среднем по странам Европейского союза — на 0,4%. 
За период с начала текущего года цены в нашей стране выросли на 4,6%, в странах ЕС — на 1,3%, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

В августе среди рассматриваемых Росстатом зарубежных стран наибольший прирост потребительских цен по сравнению 
с предыдущим месяцем отмечался в Беларуси (2,3%), Бельгии (2,1%), Люксембурге (1,5%); за период с начала года — 
в Беларуси (14,6%), на Мальте (6,7%), в Венгрии (4,5%). В то же время в отдельных государствах (Греция, Латвия, 
Норвегия, Польша, Португалия, Украина, Швейцария) в августе уровень потребительских цен снизился, наиболее 
заметно — в Греции (по сравнению с предыдущим месяцем на 1,2%, за период с начала года — на 2,3%).

Потребительские цены на продукты питания по сравнению с предыдущим месяцем снизились в России на 1% (в среднем 
по странам ЕС — на 0,2%). По сравнению с декабрем 2011 года продукты в России подорожали на 4,9% (в среднем 
по странам ЕС — на 1,4%).

Индексы потребительских цен на основные группы продуктов питания в августе 2012 года, в % к предыдущему месяцу:

 
Продукты
питания -

всего

Хлебобу-
лочные
изделия 
и крупы

Мясо и 
мясо-

продукты

Рыба и 
море-

продукты

Молочные
изделия,

сыры
и яйца

Масла
и

жиры
Фрукты Овощи

Сахар,
джем, мед,
шоколад

и конфеты

Российская 
Федерация

99,0
 
101,6

101,0 100,2 100,1 100,2 93,7 87,0 100,8

Австрия 100,2 100,4 100,7 99,1 99,8 100,9 99,9 99,6 100,4

Бельгия 100,3 100,6 100,4 102,2 100,7 100,6 100,5 96,7 100,8

Болгария 100,9 100,9 100,1 100,4 100,2 102,1 97,0 105,9 101,6

Венгрия 98,6 100,1 100,3 99,9 99,6 101,0 93,7 92,8 99,9

Германия 100,0 99,9 100,2 100,8 100,0 100,2 101,6 97,3 100,3

Греция 100,3 100,4 100,0 101,1 100,3 100,2 98,3 102,2 100,1

Дания 100,6 99,9 100,9 100,0 100,5 100,5 101,3 100,7 100,2

Ирландия 100,3 99,4 100,0 100,1 99,8 99,8 99,1 103,6 99,7
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Испания 100,5 100,2 100,6 100,9 99,8 100,5 101,6 99,9 100,3

Италия 99,9 100,2 100,3 100,2 100,3 100,0 97,7 99,5 100,1

Кипр 103,8 100,2 100,0 101,6 99,7 100,2 107,6 123,3 99,5

Латвия 98,3 99,9 100,6 101,1 100,0 99,9 96,1 83,4 100,1

Литва 99,4 100,1 99,9 99,8 99,7 100,1 98,5 93,9 99,7

Люксембург 100,0 100,2 100,4 99,8 99,9 100,3 99,1 98,8 99,9

Мальта 100,6 100,1 100,5 105,3 102,0 100,1 97,7 98,7 102,0

Нидерланды 99,6 99,9 100,3 100,7 100,3 100,8 99,8 96,6 99,2

Польша 98,7 100,3 100,2 100,3 99,6 99,4 91,0 91,3 100,1

Португалия 99,5 100,0 100,3 99,0 99,8 100,2 94,7 100,3 100,4

Румыния 100,9 100,4 100,7 100,2 100,9 100,5 95,7 105,7 100,3

Словакия 99,2 100,0 100,6 100,7 99,8 99,6 96,0 90,5 101,2

Словения 99,9 100,1 100,0 100,6 100,2 100,5 100,5 98,2 99,9

Соединенное 
Королевство 
(Великобри-
тания)

... ... ... ... ... ... ... ... ...

Финляндия 100,0 100,4 100,1 99,5 100,3 99,8 96,4 104,0 99,0

Франция 99,3 100,1 100,4 100,0 99,9 99,8 92,0 98,4 100,1

Чешская
Республика

98,8 100,0 100,4 100,1 99,5 100,4 96,9 91,0 100,1

Швеция 99,8 100,1 100,0 99,6 100,0 99,6 96,1 100,9 100,1

Эстония 99,6 99,9 100,1 100,0 98,6 101,2 98,2 101,0 99,7

Итого по 
странам 
Европейского 
союза (ЕС-27)

99,8 100,1 100,3 100,4 100,0 100,1 97,8 98,7 100,2

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29564.html

Власти Ставрополья разрабатывают механизм господдержки инвесторов
Правительство Ставропольского края разработает законопроект, предусматривающий льготы по налогу на имущество тем 
предприятиям, которые осуществляют реконструкцию, техническое перевооружение действующих производств, а также 
строительство новых. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   в краевом комитете по массовым коммуникациям, речь 
об этом зашла с крупнейшим инвестором энергокомплекса Ставрополья ОАО НК «Лукойл».

Тема возможности государственной поддержки предприятия, выступающего инвестором проекта по созданию 
на территории края крупного комплекса по переработке газа Северного Каспия, обсуждалась на встрече первого 
заместителя председателя правительства края Виктора Шурупова с первым вице-президентом ОАО НК «Лукойл» Сергеем 
Кукурой. Стоимость проекта создания энергокомплекса на Ставрополье около 110 миллиардов рублей.

Виктор Шурупов сообщил, что в настоящее время на Ставрополье разрабатывается новый механизм, который позволит 
снизить налоговую нагрузку на организации, развивающие производство на территории региона. При этом, по его словам, 
законопроектом будет предусмотрено, получение наибольшей выгоды крупными компаниями, обладающими серьезной 
материально-технической базой.

На совещании представители ОАО НК «Лукойл» также представили скорректированный вариант соглашения 
о сотрудничестве с региональным правительством, учитывающий интересы как нефтяной компании, так и жителей края.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29565.html

Референдум за воссоединение России, Белоруссии и Украины покажет 
степень доверия к РПЦ: мнение
Политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса», эксперт ИА     REX   Станислав Стремидловский прокомментировал 
инициативу проведения референдума за воссоединение России, Белоруссии и Украины.

В Москве начался сбор подписей за проведение всенародного референдума о воссоединении России, Белоруссии 
и Украины. Инициатором данного действия стал глава синодального Отдела по взаимоотношениям Церкви и общества 
протоиерей Всеволод Чаплин, сообщает агентство «Интерфакс-Религия».

«Воссоединяясь, мы полагаем в основу нашего бытия и развития миролюбие и мораль, веру в добро, принципы 
фундаментальной справедливости, равенства, достоинства, стремление к счастью и благополучие нашего единого народа. 
Наше развитие и будущее будет строиться на взаимоуважении с другими народами, взаимообогащая наши культуры 
и делая жизнь лучше, комфортнее и безопаснее», — сказано в документе.

Хартия открыта для подписания всеми заинтересованными гражданами, организациями и общественными объединениями. 
Она содержит обращение к президентам трёх республик с предложением о содействии в подготовке и проведении 
всеобщего референдума о воссоединении народа и созданию конфедерации.

Известие о начале сбора подписей за референдум предсказуемо вызвало скепсис на Украине. Украинский политолог 
Станислав Федорчук в интервью ИА     REGNUM   назвал это «театром абсурда, в котором принимают участие носорог, 
человек и утюг, между которыми возник любовный треугольник». По мнению политолога, «сбор подписей — это очередная 
инициатива патриарха Кирилла, которая направлена на создание «Русского мира».

Действительно, концепция «Русского мира» является одним из программных документов Русской православной церкви. 
Впервые она была озвучена патриархом Кириллом в ноябре 2009 года. «Мне кажется, что если мы будем считать 
единственным центром Русского мира только Российскую Федерацию в современных границах, то мы тем самым погрешим 
против исторической правды и искусственно отсечём от себя многие миллионы людей, которые осознают свою 
ответственность за судьбы Русского мира и считают его созидание главным делом своей жизни», — заявил тогда глава 
РПЦ.

В этом смысле инициатива, озвученная протоиереем Всеволодом Чаплиным, логично укладывается в продолжение 
действий Русской православной церкви по обустройству «Русского мира». И сбор подписей за проведение референдума 
является одним из шагов, который должен поддержать магистральное движение в сторону развития интеграционных 
процессов постсоветских государств.

При этом речь не идёт об обязательной имплентации собранных за референдум голосов на политическом уровне. Во-
первых, сами подписи могут быть использованы властными элитами как дополнительный аргумент в ходе принятия 
решения по дальнейшему сближению Москвы, Минска и Киева. Во-вторых, их можно интерпретировать как народную 
инициативу по созданию единого духовного, культурного, языкового пространства, наложенного поверх административно-
территориального деления, государственных границ.

Вместе с тем, нельзя не сказать о том, что здесь заложена одна потенциальная «мина», способная нанести ущерб 
репутации РПЦ. Чтобы голос Церкви прозвучал весомо, сбор подписей за проведение референдума следует провести 
с максимальной тщательностью. Это означает привлечение всех возможных организационных и медийных ресурсов, 
в конце концов, элементарной вовлечённости монастырей, храмов и подворий Русской православной церкви как в России, 
так и в Белоруссии и на Украине, активную агитацию и пропаганду. Без этого инициатива протоиерея Всеволода Чаплина 
рискует стать пиаровским фальстартом на пути реализации, безусловно, крайне актуальной идеи воссоединения 
славянских государств. И, конечно, противники РПЦ не преминут представить такие итоги как провал своего рода 
референдума по доверию Церкви, со всеми вытекающими из того последствиями.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29567.html

В законодательстве, регулирующем строительную отрасль, имеются 
«узкие места»: мнение
В законодательстве, касающемся вопросов регулирования строительной отрасли в России, имеются трудные места. 
Об этом заявил президент Национального объединения строителей «НОСТРОЙ» Ефим Басин на пресс-конференции 
в Москве 26 сентября, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Немало «узких мест», отметил Басин, содержит федеральный закон «О госзакупках». По его словам, фактически 
в противовес данному закону родился законопроект «О федеральной контрактной системе».
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«Беду всех электронных торгов составлял демпинг. Много было организаций, которые не собирались строить, но тем 
не менее любой ценой хотели выиграть тендер. В итоге это вело либо к неосвоению средств, либо к ухудшению качества 
строительства. Демпинг был порядка 40%», — сказал Басин.

«В проекте закона „О федеральной контрактной системе“, который в первом чтении принят, учёт опыта работы 
в строительной отрасли предусматривается, и используем антидемпинг», — пояснил он.

Помимо этого, считает президент Национального объединения строителей, в отрасли до настоящего времени сохраняется 
слишком большое количество бюрократических процедур. «Количество согласований в строительстве, время 
на их прохождение и финансовые затраты должны быть сокращены в два-три раза», — заявил Басин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29566.html

МИД РФ требует у США информацию о судьбе усыновлённого ребёнка
Москва требует от Вашингтона разъяснений в связи с новым случаем насилия над приёмным ребёнком из России 
в американской семье. Об этом 26 сентября сообщила замдиректора департамента информации и печати МИД РФ Мария 
Захарова, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В МИД России вызывает серьёзную озабоченность поступившая информация о том, что усыновленный в России 
несовершеннолетний Максим Бабаев подвергался насилию в приёмной американской семье Шеда и Кристи 
Трэйлоров», — заявила представитель МИД.

По данным российского ведомства, супруги были арестованы в прошлом году в округе Бревард, штат Флорида 
по подозрению в жестоком обращении с мальчиком, но «суд не только не признал их виновными, но и недавно закрыл это 
дело». «При этом в социальной службе штата и судебных органах нашим дипломатам отказались предоставить какие-либо 
сведения об обстоятельствах произошедшего, состоянии здоровья и дальнейшей судьбе Максима», — сообщила 
Захарова.

При этом она подчеркнула, что «ни местные власти, ни государственный департамент США не уведомили о случившемся 
посольство России в Вашингтоне».

«Требуем от американской стороны исчерпывающих разъяснений и скорейшего установления местонахождения Максима 
Бабаева с целью организации с ним консульской встречи. Будем продолжать делать всё возможное для защиты его прав 
и интересов», — сказала Захарова.

Она также сообщила, что российская сторона намерена «поднять этот вопрос в ходе проходящих в настоящее время 
в Москве российско-американских консультаций по практической реализации двустороннего соглашения о сотрудничестве 
в области усыновления».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29568.html

Ставрополе пройдёт выставка-ярмарка «Пищевая индустрия 
Ставрополья»
28 сентября в Ставрополе производители пищевой продукции Ставропольского края представят свою продукцию 
на выставке-ярмарке пищевой и перерабатывающей промышленности «Пищевая индустрия Ставрополья». Об этом 
корреспонденту ИА     REX   сообщили в краевом комитете по пищевой и перерабатывающей продукции, торговле 
и лицензированию.

Как отметили в комитете, свою продукцию представят около сотни предприятий. Большинство хорошо известны жителям 
края по акции «Покупай Ставропольское!» и «Овощи к подъезду». Выставочная экспозиция отразит богатый ассортимент 
продукции, вырабатываемой на предприятиях пищевой и перерабатывающей промышленности. Это — молочная и мясная 
продукция, хлебобулочные и кондитерские изделия, крупы, мука, масло растительное, макаронные изделия, консервы 
плодоовощные, соки, овощи, безалкогольные напитки и минеральные воды. В рамках выставки-ярмарки будет 
организована открытая дегустация ряженки и сметаны разных производителей.

На открытии выставки побывают первые лица края. В работе примут участие главы администраций муниципалитетов, 
специалисты, курирующие торговлю и поставки продовольствия бюджетным организациям, руководители торговых 
организаций края, санаторно-курортных учреждений Кавказских Минеральных Вод, организаций по производству пищевых 
продуктов и напитков.

Выставка-ярмарка проходит в канун празднования дня работника сельского хозяйства и перерабатывающей 
промышленности, поэтому лучшие коллективы и работники производств будут награждены почетными грамотами 
губернатора, думы Ставропольского края, а также комитета края по пищевой и перерабатывающей промышленности, 
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торговле и лицензированию.

Кроме того, в ходе выставки состоится подведение итогов смотра-конкурса организаций края, осуществляющих 
производство пищевых продуктов и напитков. Будут определены лучшие организации по производству мяса 
и мясопродуктов, молочной продукции, хлеба и хлебобулочных изделий, кондитерских изделий, макаронных изделий, пива, 
безалкогольных напитков, дистиллированных алкогольных напитков и вин, а также организации торговли, реализующие 
наибольший объём продукции краевых товаропроизводителей.

Всю продукцию, увиденную на выставке, можно будет приобрести на следующий день на ярмарке, которая пройдет в Юго-
западном районе Ставрополя.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29569.html

Причиной обрушения трассы во Владивостоке стала спешка при 
строительстве: мнение
Обрушение трассы, построенной во Владивостоке к саммиту АТЭС, стало следствием спешки при строительстве. Об этом 
заявил президент Национального объединения строителей России «НОСТРОЙ» Ефим Басин на пресс-конференции 
26 сентября, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По его словам, одной из причин подобных происшествий является то, что «зачастую проектирование вынужденно ведётся 
параллельно со строительством». «И зачастую идеология, которая в спешке готовится, в реальности не соответствует 
действительности», — сказал Басин.

В конкретном случае, добавил он, при строительстве трассы имелись также «недоработки проектировщиков 
и изыскателей».

Напомним, 12 июня в результате ливня был размыт участок трассы «посёлок Новый — бухта Патрокл», построенный 
к саммиту АТЭС. Ущерб составил более 1,7 млн рублей.

26 сентября управление Генпрокуратуры по Дальнему Востоку объявило предварительные причины ЧП. «Обрушение 
дороги, стало следствием нарушений градостроительного законодательства, в том числе ведения строительства 
в отсутствие утверждённой проектной документации», — сообщили в ведомстве.

Кроме того, в управлении заявили, что «обрушение стало возможным также в результате ненадлежащего осуществления 
уполномоченными органами в ходе строительства дороги строительного контроля и государственного строительного 
надзора».

Генпрокуратура объявила предостережения курирующему соответствующие вопросы вице-губернатору Приморского края 
Владимиру Балану и генеральному подрядчику строительства — гендиректору ЗАО «Тихоокеанская мостостроительная 
компания» Виктору Гребневу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29570.html

«Справедливая Россия» решила, кому будет передан мандат Гудкова
«Справедливая Россия» решила передать мандат депутата Госдумы, ранее принадлежавший Геннадию Гудкову, члену 
центрального совета партии Александру Тарнавскому. Об этом 26 сентября сообщили журналистам в пресс-службе 
«Справедливой России».

Как уточнили в партии, Тарнавский входил в первую тройку региональной группы избирательного списка, по которой 
проходил Гудков. Там также отметили, что Александр Тарнавский состоит в рядах «Справедливой России» с момента 
её основания. Центризбирком, как ожидается, будет проинформирован о данном решении в самое ближайшее время.

Напомним, 14 сентября Госдума большинством голосов досрочно лишила Геннадия Гудкова депутатских полномочий, 
удовлетворив соответствующее обращение Генпрокуратуры. Поводом для этого стало участие депутата 
в предпринимательской деятельности, факт которого признала комиссия Госдумы по этике. За лишение Гудкова мандата 
проголосовал 291 депутат, против — 150, трое воздержались.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29571.html
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Матч Кубка России между «Торпедо» и «Динамо» прекращён из-за 
беспорядков
Матч 1/16 финала Кубка России по футболу между московскими командами «Торпедо» и «Динамо» прекращён из-за 
действий фанатов. Такое решение на 51-й минуте принял главный судья матча Тимур Арсланбеков.

На протяжении всей игры с трибуны болельщиков «Торпедо» на поле бросалась пиротехника. Судья был вынужден четыре 
раза прерывать матч. После гола в ворота «Динамо», забитого полузащитником «Торпедо» Денисом Бояринцевым, поле 
заволокло дымом от шашек, которые стали бросать болельщики хозяев стадиона. Судья принял решение остановить игру 
и увёл команды в подтрибунное помещение при счёте 2:1 в пользу гостей из «Динамо».

Ранее перед матчем полиция задержала за драку около 20 футбольных болельщиков. По данным источников 
в правоохранительных органах, в драке у касс у стадиона имени Стрельцова участвовало около 90 человек. Все 
задержанные доставлены в отделения полиции.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29572.html

Перспективы дальнейшей интеграции стран СНГ: Александр Свеженцев
Период 90-хх гг. после распада СССР характеризовался нарушением и ослаблением торгово-экономических связей между 
бывшими союзными республиками, всеобщим спадом промышленного производства и экономическим кризисом, 
связанным с перестройкой экономических систем стран постсоветского пространства на рыночные рельсы. В период после 
2000 года объективной необходимостью стала интеграция бывших союзных республик на новых принципах и условиях. 
Необходимо отметить, что всё же первой попыткой межгосударственного взаимодействия стало подписание в 1999 году 
договора о создании Союзного государства России и Белоруссии. Данный договор предусматривает, прежде всего, 
политическое, военное, экономическое взаимодействие и подчёркивает особый стратегический характер отношений России 
и Белоруссии.

Геополитическая и экономическая ситуация объективно вызвали необходимость более глубокой интеграции стран в рамках 
СНГ. Новым проектом взаимодействия стал Таможенный союз (ТС) — общее таможенное пространство, в пределах 
которого во взаимной торговле товарами не применяются таможенные пошлины и ограничения экономического характера, 
за исключением специальных защитных, антидемпинговых и компенсационных мер. Данный проект уже сегодня даёт 
ощутимый экономический эффект. В дальнейших планах руководства России, Белоруссии и Казахстана создание 
Евразийского экономического союза, который является также формой политической интеграции. Заявку на вступление в ТС 
также подала Киргизия.

Позиция Украины по вступлению в ТС заслуживает особого рассмотрения. Несмотря на очевидный позитивный эффект 
от вступления Украины в ТС, так как Россия является главным экономическим партнёром Украины, опережая 
по товарообороту Евросоюз, президент Украины Виктор Янукович не принимает и избегает решения по интеграции 
Украины в ТС. Это объясняется позицией украинских олигархов Рината Ахметова, Дмитрия Фирташа и других, которые, 
мягко скажем, очень сильно влияют на президента. Предприятия данных собственников поставляют продукцию, 
представляющую собой сырьё и полуфабрикаты (металлические изделия, металлопрокат, химическая продукция) в том 
числе и в Евросоюз, поэтому им выгодно, чтобы таможенные пошлины между Украиной и Евросоюзом по данным видам 
продукции были невысоки. К тому же, они ментально себя ощущают частью мировой финансовой элиты, в Евросоюзе 
находится их собственность, и там учатся их дети. Поэтому они всячески влияют на президента Януковича, чтобы Украина 
не интегрировалась в ТС, а подписала «Договор о Ассоциации и зоне свободной торговли Украины и ЕС».

Именно крупные финансово-промышленные группы были лоббистами проведения правительством Украины переговоров 
с Евросоюзом о создании Ассоциации и зоны свободной торговле. Причём по многим группам товаров для Украины 
в данном договоре невыгодные условия: для украинского экспорта сохраняются квоты, а для экспорта из Евросоюза 
таможенные ставки минимальны или равны нулю. Причём для экспортируемого из Украины сырья условия гораздо лучше, 
чем по другим товарным группам (это результат лоббирования олигархами своих интересов в данных переговорах). 
Следует отметить, что сам текст договора о Ассоциации и ЗСТ с Евросоюзом до сих пор не опубликован (до подписания) 
и является тайной для народа Украины. Мы только можем использовать ту скудную информацию, которую давали в своих 
интервью украинские чиновники. В данный момент договор уже парафирован, но не подписан по причине претензий 
со стороны Евросоюза по «делу Тимошенко» и требований освободить её из-под ареста, что выходит далеко за рамки 
международного права.

Таким образом, можно констатировать, что главным препятствием на пути вступления Украины в ТС является 
позиция украинских олигархов и русофобская пропаганда со стороны некоммерческих организаций и фондов, 
финансируемых странами Запада. На эти цели страны Запада выделяют значительные средства, на Украине 
работает много агентов влияния западных стран и агентов, завербованных западными спецслужбами — 
политиков, экспертов.

Очевидно, что целями политики США и Евросоюза в отношении постсоветских стран является недопущение их повторной 
интеграции, их ослабление и подчинение своим интересам. Противодействие возможной интеграции Украины в ТС 
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и Евразийский экономический союз является частью этой политики. Евросоюз рассматривает Украину как поставщика 
дешёвой рабочей силы и как экспортёра как сырьевых ресурсов и промышленных полуфабрикатов, а также как 
потребителя продукции стран Евросоюза. В этом случае на Украине не будет места отраслям, ориентированным 
на российский рынок: машиностроению, космической отрасли, пищевой промышленности. Вот какое неприглядное место 
ожидает Украину в случае интеграции с Евросоюзом.

Также следует отметить, что на Украине сохраняются существенные отличия в отношении направлений интеграции между 
западным и восточным регионом: население восточных областей в большинстве выступает за интеграцию со странами 
СНГ, а западных со странами Евросоюза. К сожалению, за время независимости эти различия между регионами 
не уменьшились. Более того, в Западной Украине в местной власти присутствуют откровенно антироссийские, 
националистические и неонацистские политические объединения (Всеукраинское объединение «Свобода») 
и распространены русофобские настроения на бытовом уровне.

Интеграция на постсоветском пространстве возможна в двух направлениях: объединение восточнославянских 
стран (Россия, Украина, Белоруссия) и евразийская интеграция (Россия, Украина, Белоруссия, 
заинтересованные страны Средней Азии).

В последнее время была выдвинута концепция объединения славянских народов в рамках «Русского мира». Необходимо 
отметить, что, в отличие от периода Киевской Руси, на данный момент национальная идентичность народов выражена 
гораздо сильнее. Слово «русский» ассоциируется у многих с Россией, поэтому объединение в рамках «Русского мира» 
понимается как присоединение к России без учёта национальных особенностей. На мой взгляд, объединение трёх 
восточнославянских народов возможно только с учётом взаимоуважения национальных особенностей и равенства 
в отношениях между странами и народами.

Объединение России, Украины, Белоруссии возможно в рамках общности восточнославянских народов, схожести 
менталитета и культуры. Оно может быть оформлено в рамках Конфедерации, при сохранении части суверенитета стран, 
или, что реальнее всего, в рамках уже существующих интеграционных образований, таких как Таможенный союз и Единое 
экономическое пространство. В этой связи очень примечательной является акция по сбору подписей за создание 
Конфедерации между Россией, Украиной, Белоруссией, начавшаяся 21 сентября в Москве. Призываю всех граждан наших 
братских стран и общественных организаций присоединиться к данной Декларации и способствовать её претворению 
в жизнь. К сожалению, уже очень долгое время руководство Украины не проявляет особого интереса к интеграционным 
процессам на постсоветском пространстве по вышеупомянутым причинам.

Другим и на данный момент самым реальным вариантом является интеграция в более широком Евразийском 
формате: Россия, Белоруссия, Украина, Казахстан и другие заинтересованные страны Средней Азии. 
На данный момент интеграция в данном формате возможна и осуществляется в экономическом формате, но, 
к сожалению, без Украины (Таможенный союз). С 1 января 2012 года заработало Единое экономическое 
пространство — следующий этап интеграции стран-участниц Таможенного союза. Положительным и очень 
необходимым шагом стало создание в 2003 году Организации Договора о Коллективной Безопасности, 
являющего военно-политическим союзом, направленным на защиту территорий стран участниц от внешней 
агрессии (в данный момент в организации участвуют 6 стран — Россия, Казахстан, Белоруссия, Армения, 
Киргизия, Таджикистан). В тоже время, существование бывших республик СССР, находящихся в орбите 
влияния США и Евросоюза (Грузия, Азербайджан, Молдавия, Узбекистан отчасти Украина) увеличивает риск 
нестабильности в нашем регионе.

Интеграция экономик стран СНГ является объективным процессом, необходимым для экономик наших стран. Более 
глубокая интеграция может создать долгосрочный экономический эффект, а также содействовать взаимодействию 
в политической и оборонной сферах, повышению геополитической роли стран-участниц интеграционных образований.

Александр Свеженцев, эксперт в области международных экономических отношений

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29573.html

В Белоруссии с 2013 года вводят систему возврата НДС туристам
С 1 января 2013 года в Белоруссии будет введена система возврата НДС туристам, известная как Tax Free. Об этом заявил 
сообщил заместитель министра спорта и туризма Белоруссии Чеслав Шульга на пресс-конференции в Минске 
25 сентября, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По его словам, с учётом того, что к настоящему моменту уже подписаны все документы, касающиеся данного вопроса, 
об указанной дате уже можно говорить с полной уверенностью. Сегодня, как отметил Шульга, уже отрабатывается 
техническая сторона данного вопроса, и в первую очередь отработка происходит на приграничных с сопредельными 
государствами территориях. Он пояснил: «Мы ставим задачу, чтобы тот, кто будет приобретать товар, получил возврат НДС 
без всяких проволочек».

Действие системы будет распространяться на иностранных физических лиц, которые приобретают и вывозят 
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произведённые в стране товары за рубеж. Главным инициатором введения данной системы выступило именно 
Министерство спорта и туризма Белоруссии, а одним из оснований для введения данной системы стало стимулирование 
белорусского экспорта и притока туристов в республику.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29574.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/29574.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX

	Материалы агентства
	Обама назвал фильм «Невинность мусульман» отвратительным
	Ядерное оружие в Иране уничтожит договор о нераспространении: Барак Обама
	Кому нужна «демедведизация»: эксперты об отставке Дмитрия Медведева
	Посольство США в Бишкеке благодарит за митинг протеста
	«Будущее Сирии не должно принадлежать диктатору»: Обама
	Михаил Нейжмаков: «Нужно понимать ловушку, за которую могут зацепиться зарубежные недоброжелатели России»
	Франция готова признать временное правительство Сирии, когда оно будет создано
	Почему власть достаётся недостойным: мнения
	Более трети блогеров поддерживают применение телесных наказаний для преступников
	Может ли население РФ объединить идея общенародной собственности: мнения
	На Украине отозван законопроект, предусматривающий уголовную ответственность за клевету
	Совет Федерации одобрил закон о едином дне голосования
	Путин принял верительные грамоты послов 21 государства
	Туркменским школьникам учебу заменят репетициями маршей
	Олигарх Михаил Черной финансирует борьбу с Путиным
	Медведев: Жилищный фонд готов к отопительному сезону на 90%
	«Похоже, война Ирану официально объявлена»: Иван Фомин
	Кадровый дефицит - наша острая проблема: интервью министра здравоохранения Ставропольского края Виктора Мажарова
	Перспективы Подмосковья: интервью разработчика стратегии развития Московской области
	В России могут ввести уголовное наказание за незаконное возбуждение дел
	Россияне поддерживают ужесточение наказания за оскорбление чувств верующих
	За холодные батареи украинских чиновников ЖКХ будут выгонять с работы
	Путин: В борьбе с терроризмом и экстремизмом не место двойным стандартам
	Россия должна разрушить геополитическую связку США и Китая: эксперт
	России потребуется укрупнение вооружённых сил: Китай не сможет жить без экспансии
	Директор информбюро НАТО в Москве: «Нам с Россией по пути»
	Обязанности главы Минрегиона временно возложены на Валерия Гаевского
	Директор информбюро НАТО в Москве - о ситуации в Сирии: «Нужно что-то делать»
	Вопрос переизбрания действующего губернатора Забайкальского края особых проблем не вызывает: мнение
	В августе цены в России росли в 4 раза медленнее европейских: Росстат
	Власти Ставрополья разрабатывают механизм господдержки инвесторов
	Референдум за воссоединение России, Белоруссии и Украины покажет степень доверия к РПЦ: мнение
	В законодательстве, регулирующем строительную отрасль, имеются «узкие места»: мнение
	МИД РФ требует у США информацию о судьбе усыновлённого ребёнка
	Ставрополе пройдёт выставка-ярмарка «Пищевая индустрия Ставрополья»
	Причиной обрушения трассы во Владивостоке стала спешка при строительстве: мнение
	«Справедливая Россия» решила, кому будет передан мандат Гудкова
	Матч Кубка России между «Торпедо» и «Динамо» прекращён из-за беспорядков
	Перспективы дальнейшей интеграции стран СНГ: Александр Свеженцев
	В Белоруссии с 2013 года вводят систему возврата НДС туристам


	#D0#9F#D0#BE#D0#BB#D0#B5 #D1#81#D0#BE #D1#81#D0#BF#D0#B8#D1#81#D0#BA#D0#BE#D0#BC 1: 27.09.2012


